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31/12/14

Rose, Manu et Pierre
Souhaitent que la nouvelle année qui débute, nous
donne la joie de vous retrouver en pleine santé, riche
en bonheur et remplie de plénitude. A m i t i é s
Maarifiennes

Mimici Iacomino
bonjour Pierre, Bonne Fête et bonne santé pour l'année
à venir. J'ai le DVD de Castries 1996 : si je te l'envoie,
ce serait possible de le mettre sur le site du Lien ???
C'était la première rencontre des Copains du Maarif :
je ne sais pas si tu l'as déjà vu ?
Cela fera plaisir à quelqu'un, qui ne l'a pas encore vu. 
C'était Inoubliable et Super !!!! Merci pour ta réponse
biz , Domi
PL : Salut Mimico. Je ne peux pas mettre le DCD sur
le site : Trop de place. 
Mais je vais poser la question à Gilbert Heredia,s'il
trouve une solution. Si tu veux l'envoyer à mon adres -
se.  Merci d'avance. Bonne année 2015.
Que tous tes souhaits se réalisent. A Bientôt à Rosas
Septembre 2015. Cao. A +. Pierrot

Marie-Thérèse Galindo
PL : A propos des coordonnées de Marie Fiengo-
Alvarez 
Merci Pierrot pour ton aide. J'ai recherché sur les
«contacts» de ton site l'adresse électronique de Jean
Marcel Alvarez et de André Alvarez, ce dernier m'a été
retourné, mais Jean Marcel m'a répondu avec les infor-
mations. Il ne me reste plus qu'à appeler.
Ah! que ferait-on sans l'informatique, et pourtant on
s'en passait bien dans le temps. Merci encore. 
Bonne fin d'année et de nouvelle année. Amicalement
Marie-Thérèse Galindo Chocron.
PL : C'est beau Internet !!! Bonne année 2015. Gros
bisous de France. Pierrot. 66 ans Aujourd'hui !!!. Que
le temps passe .... Pierrot

30/12/14

André Alvarez 
Bonjour à tous, Je tiens à informer toutes les personnes
qui m'ont envoyé des messages promettant bonheur,
fortune et santé en 2014 que : Cela n'a pas marché !!!!
Alors, en 2015, envoyez-moi directement l'argent !
J'accepte aussi les bouteilles de bon vin. Merci

Antoine et Mercédès Accardo
Cher Pierre, Nous vous présentons nos Meilleurs
Voeux de Bonheur, santé et Prospérité pour 2015, ainsi
qu'à toute votre Famile et à tous nos Amis Maarfiens.
Amitiés. Antoine et Mercédès Accardo
PL : Merci beaucoup. Bonne Année 2015. Que la
Santé soit au rendez-vous. Bisous Maarifiens. Pierrot

Dany Anania
Par ce petit message, entre 2 départs, Arrivée avant
hier départ ce matin, je tenais à vous souhaiter un mil-
liard de bonnes choses dans vos vies, au seuil et pour
l'année qui s'annonce.
Je l'espère la meilleure possible, et que l'on puisse tout
simplement continuer à se retrouver de temps en
temps, à se sourire, à s'affectionner. Je vous embrasse
fort fort. Dany
PL : Nous aussi, nous t'embrassons bien fort. Biz

Juan et Maryse Duarte
Joyeuses Fêtes à tous. Il était une fois des milliers de
petits garçons et filles vivant en Afrique du Nord, dans
les milliers de villes et villages répartis sur tout le ter-
ritoire qui allaient à l'école, grandissaient, jouaient, ne
se doutant pas un seul instant de la catastrophe qui les
attendaient. Car, il faut bien parler de catastrophe
humaine, provoquée par l'exil et les dommages colla-
téraux qui ont suivis.
Mais le Peuple pied-noir a hérité de ses ancêtres toutes
leurs qualités, celles des pionniers. En venant en France,
ou ailleurs sur la planète, il ne s'agissait plus de défricher
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des terres incultes, d'assécher des marais, de lutter contre
le climat et les maladies, de bâtir un pays. Il s'agissait de
construire sa vie, sa famille, de faire sa place. Tous l'ont
fait, dans l'honneur et la droiture, dans l'amour du travail
bien fait, dans le respect de la parole donnée.
Maintenant, que tous ces petits garçons et ces petites
filles sont devenus vieux, ils témoignent. Les sites qu'ils
ont créés sont nombreux, émouvants. Tous recréent cette
vie d'avant, cette vie où ils étaient jeunes, insouciants et
installés dans leur terre natale pour mille ans.
Nous sommes des «Muhadjirouns» des exilés, des
vrais sans espoirs de retour, sans espoirs tout court.
Seuls restent nos souvenirs amplifiés par la nostalgie,
que nous partageons à longueur de page sur le web ou
dans des milliers de livres édités souvent à compte
d'auteur. Nos publications deviennent nos racines.
Elles veulent remplacer celles qui furent coupées bru-
talement une année maudite de 1962.
Qui peut nous comprendre? Rares sont les hommes et
les femmes de bonne volonté qui puissent accéder à
comprendre cette souffrance. 
Mais malgré tout cela, le peuple pied-noir qui va dis-
paraître, comme toute chose vivante d'ailleurs, ne perd
pas son caractère. Cette joie de vivre, cette bonne
humeur et ce bruit qui le caractérise. Ce bruit de la
parole et du geste dont on lui fait reproche encore
aujourd'hui. Ce bruit qui cache ses pudeurs, ses tris-
tesses et sa peine immense de l'Algérie perdue. Ce
bruit qui est notre marque de fabrique.
Ces milliers de petits garçons et de petites filles se
retrouvent maintenant autour de la toile, partageant
leurs textes d'avant, recroquevillées ensembles comme
pour se tenir chaud dans leurs derniers moments.
Leurs histoires, nos histoires seront les monuments de
notre patrimoine national. On les visitera comme on
visite un château perdu. Leurs enfants, leurs amis, les
anonymes profiteront de ce jour annuel du patrimoine
pour leur rendre l'hommage qui convient.
Notre histoire est grandiose, nous étions des petites
gens, nous sommes devenus grands. Malgré toute la
rancœur que nous pouvons nourrir contre les poli-
tiques d'antan, la France nous a permis de vivre de
manière économique sociale et culturelle en échange
nous lui avons donné nos grands pères, nos pères nos
frères pour la défense de sa liberté. Dans la France ce
grand pays nous avons reconstruits nos familles, nos
vies. A l'heure des bilans nous pouvons être fiers de
nous. Vive le Peuple Pied-Noir dont je suis.

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

29/12/14

Leonel Ventura
Je vous renvoie les voeux pour 2015 :
Chers Amis et Amies, Nous vous souhaitons de bonnes

Fêtes de Noël, ainsi que tous nos meilleurs vœux pour
l'Année 2015, qu'elle vous apporte, la Santé, le Bonheur
et la force de pouvoir aller le plus loin possible.
En espérant se revoir en 2015. Recevez de grosses
bises de la part de Leonel et Claude Ventura.
PL : Merci Leonel. Tu feras un gros gros gros bisous à
Claudia. Bonne année 2015. A bientôt à Rosas. Pierrot

Carte de Marguerite Walch

Marguerie Walch
Bonsoir Pierrot, Je m'aperçois que la carte (confec-
tionnée par mes soins) que j'ai jointe dans mon messa-
ge du 24/12 n'apparaît pas. Je la retransmets, les
quelques mots qui apparaissent de ma part sur le site
ne sont pas trop parlants. Bises 
PL : Désolé : Je corrige le tir. Gros bisous. Pierrot
PL Je pense à vous !!! alors que les Français n'osent
même plus exposer une crèche en vue des passants,
d'autres commémorent la Nativité dans la spontanéi -
té et la joie. Réveilons-nous!
https://www.youtube.com/embed/Vnt7euRF5Pg

Danielle Dryjard
Pierrot, Dans une année, chaque moment compte... A l o r s
je vous souhaite : - 1 an d'Allégresse, - 12 mois de
P l a i s i r, - 52 semaines de Bien-être, - 365 jours de
Chance, - 8 760 heures de Succès, - 525 600 minutes
d ' A m o u r, - pour un total de 31 536 000 secondes de bon-
heur! Excellente année! Danielle Dryjard des Garniers
PL : Merci Danielle. Je te fais de Gros bisous. Que
cette merveilleuse année 2015 t'apporte tout ce que tu
désires. Gros bisous Maarifiens. Pierrot 

PL : GiGi nous a téléphoner pour ces belle Fêtes :
Merci Gilbert

José Nuñes
Bonjour les Amies, Amis du Maarif, Ici on pense beau-
coup à vous avec le froid et la neige. Nous, ici, tou-
jours soleil température 25°. Christine se joint à moi
pour vous souhaite une bonne et heureuse année 2015
avec beaucoup de santé et que tous vos vœux se réali-
se. Et j espère à toutes et tous, RDV à Rosas au moi de
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Septembre 2015, en pleine forme. inch allah !!!!
bisous a vous. Les Nomades
PL : Merci José et Christine. Nous vous faisons de
gros bisous. Que 2015 vous apporte tous ce que vous
désirez. Merci de votre amitié. Pierrot 

Marie-Thérése Galindo
Merci Pierrot pour les informations, mais apparemment
le numéro de téléphone de Marie Fiengo-Alvarez n'est
plus en service. C'est dommage, à moins que tu ne
puisses obtenir le numéro actuel. Marie-Thérése Galindo
PL : Hello les amis, Marie-Thérése Galindo, qui est
aux USA, recherche le numéro de téléphone de Marie
Fiengo-Alvarez. 
Qui peut aider Marie-Thérése ???? Merci de votre
aide. Pierrot

Roger Orquéra
Cher Pierrot, En parcourant le site ce que je fais régu-
lièrement pour prendre quelques bouffées de cette
belle solidarité, je ne peux m'empêcher de vous écrire
afin de joindre mes voeux pour vous et votre famille
ainsi qu'à cette belle collectivité mâarifienne.
Que l'année 2015 soit pour tous belle et lumineuse.
Amitiés fraternelles. Roger Orquéra
PL : merci Roger. Bonne années 2015. Viva El Maarif 

Marie-Lou Follana
Bonjour à tous, Notre force c'est ce journal "Le lien" si
merveilleusement tenu par Pierre.
Nous tous ici sur facebook "Nous les maarifiens" avons
de plus en plus le désir d'échanger au quotidien et c'est
vraiment grâce au Padre que nous en sommes arrivés à
cette amitié qui nous lie tous, donc au nom de tous les
facebookiens maarifiens nous remercions tous ceux qui
ont permis que ce journal existe et qui perdure !
Le lien est très fort entre nous tous !
Je vous rappelle notre "adresse" facebook pour ceux
qui ne la connaisse pas. Voici l'Email de Marie-Lou : 
marie-louise.follana@orange.fr
Très bonnes fêtes de fin d'année 2O14 et très bonne
année 2O15. Gros Bisous à tous ! Marie-Lou Follana 
PL : Je ne tiens que le Lien sur Internet. Il y aussi
l'équipe du Lien "sur Papier"

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

28/12/14
Marie-Thérèse Galindo-Chocron

Bonjour mes amis, Juste à temps pour vous souhaiter
un Joyeux Noël et une Bonne et Heureuse Année, en
compagnie de ceux qui vous sont chers.
Que 2015 vous garde en bonne santé surtout et comble
vos désirs.
En espérant – encore - que la situation dans le Monde
s'améliore, mais année après année on ne voit pas
beaucoup de changement.

Un grand merci aux volontaires qui s'occupent du
Lien, que ce soit celui de Germaine Bernabeu que
celui de Pierrot Lacroix. 
Sans vous nous serions perdus aux «quatre coins» du
monde – je croyais que la terre était ronde. Je vous sou-
haite de bonnes fêtes. A ffectueuse amitié de
Marinette/Marie-Thérèse Galindo-Chocron et Michel Juif
Photo prise lors d'une célébration pour les Fêtes début
Décembre

Marie-Thérèse Galindo Chocron et Michel
Juif

2ème mail de Marie-Thérèse :
Par la même occasion, je vous souhaite de bonnes
fêtes, profitez de la présence de votre fils, c'est une
bonne surprise. Je sais ce que vous ressentez.
Amicalement. Marie-Th. Galindo Chocron

Lily Corao
Joyeux Noël a toi Pierrot, à ta famille et à tout les maa-
rifiens /nes. Amitiés. Joyeux Noël, vitrail Jésus et Marie
P L : Merci LiLy. Bonnes Fêtes. Gros bisous
Maarifiens. Pierrot

27/12/14

Ker Maria 1966 : On reconnaît du monde :
Claudia, Leonel, Augustin, Canario, Mario,

Gaétan, etc....

Leonel et Claudia Ventura
nous ont téléphoné le 23/12, pour nous souhaiter un
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très joyeux Noël et aussi, une très bonne année 2015.
C'est bon d'avoir des Copains !!
Leonel, bonne chance pour ton opération de l'oreille :
Sacré Léonel !!! Fais de gros bisous à Claudia. A bien-
tôt en 2015. Pierrot et Martine
J'ai retrouvé les noms des Copains d'Abord de 1965 :
Maguy Abad épouse De Armas - André A l v a r e z N e l l y
Amancio - Jose Anaya - Guy Barbara - André Belviso -
Eddy Albert Benazeraf - Guy Cantavenera (dcd)-
Christine Caparos - Georges Caparos (dcd) - Jean-Louis
Casano - Mario Casano - Tony Coletta, le batteur -
Augustin Comito - Jules Contigiani - Dadouche - Jacky
D a rgent- Canario Louis De Armas - Pierrette De A r m a s
- Emilienne Delpino - Danielle Diudice, épouse
Dryjard - ? Di.Giuvani - Lydia Di Gregorio ép. Pomares
- Isabelle Esteve - H e n r i Fenech - Claude Frasca épou-
se Ve n t u r a - Jojo le Chanteur Frisca - Dédé Fuentes
(dcd) - Hélène Giammarinaro épouse Ivars - François
Gomez - Gisèle Goussard - * Solange Gras née Paris -
Jeannot Guarino - Robert Guarino - Annette Guerit -
Fredy Guerit - Jean-Pierre Guerit - Gilbert Heredia -
Antoine Hernandez - Mimico-Dominique Iacopino -
Jose Iglesias - Jean François Ivars - Pops Jardina -
Antoine Jimenez - Mustapha Kourdi - Pierrot Lacroix -
Carmen Lopez, épouse Carbonel - Dede Lopez - Jean-
Pierre Losilla - Jo Maltese - Eliane Mancuso - A r l e t t e
Mari, épouse Clercq - Jeannine Martin - Lulu Mezzadri,
épouse Vanes - Monique Moissesson - Angèle Munoz
épouse Bravo - Manu Munoz - Jean Naranjo - Francis
Navaro - Mijo Occhipinti - Nicole Occhipinti-Torres -
André Olmo - Charly Olympe - Bernard Paris - Nano
Jean Piccione - Toinou Pomares - Carmen Postigo -
Abdel-Aziz Rafai - Farid Rafai - Robert Rite - Michel
Rubio - Georges Salas (dcd) - Gusano Fernand Sanchez
- Marguerite Sanchez - Antoine Soler - Raphaël Suné -
Isabel Tore - Nany Tore - Chicho Charly Torres - Maïté
Torres - Jean Valera - Gérard Vanes - Dédé Vasquez -
Leonel Ventura - Jean Vi n c o
PL : N'oublie pas de Partager ta Joie avec celle des
Autres - "Les Copains"

26/12/14
Leonel et Claudia Ventura

Nous ont téléphoné le 23/12, pour nous souhaiter un
très joyeux Noël et aussi, une très bonne année 2015.
C'est bon d'avoir des Copains !!
Leonel, bonne chance pour ton opération de l'oreille :
Sacré Léonel !!! Fais de gros bisous à Claudia. A
Bientôt en 2015. Pierrot et Martine.

Jean Guarino et Michelle
Chers famille et amis(es). En cette période de fin d'an-
née, Michelle et moi nous vous souhaitant un joyeux
noël et tous nos meilleurs vœux de santé, bonheur et
réussite pour l'année 2015. Jean Gaëtan et Michelle

Jeannot Guarino et Michelle
Victor Guarino

Chère Famille. Chèrs Amis et Amies, Grand et beau
Noel, ainsi que tous nos voeux de bonheur. et de santé
pour 2015. Ada et Victor. Quelques magnifiques pho-
tos du célèbre village de Saint Tropez, prises de nuit en
cette période de magie.
http://s.joomeo.com/52b6e3820be54

Un lecteur
Ave Maria
h t t p s : / / w w w . y o u t u b e -
nocookie.com/embed/v8O15DogWgg?rel=0. Dieu

25/12/14

Il est né le divin Enfant :
Jour de Fête aujourd'hui sur Terre. 

Il est né le divin Enfant :
Chantons tous son avènement 

L'Église fête : Solennité de la Nativité du Seigneur -
Messe du jour
Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 1,1-18.
Au commencement était le Verbe, et le Verbe était
auprès de Dieu, et le Verbe était Dieu.
Il était au commencement auprès de Dieu.
C'est par lui que tout est venu à l'existence, et rien de
ce qui s'est fait ne s'est fait sans lui.
En lui était la vie, et la vie était la lumière des hommes ;
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la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne
l'ont pas arrêtée.
Il y eut un homme envoyé par Dieu; son nom était Jean.
Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à
la Lumière, afin que tous croient par lui.
Cet homme n'était pas la Lumière, mais il était là pour
rendre témoignage à la Lumière.
Le Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout
homme en venant dans le monde.
Il était dans le monde, et le monde était venu par lui à
l'existence, mais le monde ne l'a pas reconnu.
Il est venu chez lui, et les siens ne l'ont pas reçu.
Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné de pouvoir
devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom.
Ils ne sont pas nés du sang, ni d'une volonté charnelle,
ni d'une volonté d'homme : ils sont nés de Dieu.
Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous, et
nous avons vu sa gloire, la gloire qu'il tient de son Père
comme Fils unique, plein de grâce et de vérité.
Jean le Baptiste lui rend témoignage en proclamant : «
C'est de lui que j'ai dit : Celui qui vient derrière moi est
passé devant moi, car avant moi il était. »
Tous nous avons eu part à sa plénitude, nous avons
reçu grâce après grâce ;
car la Loi fut donnée par Moïse, la grâce et la vérité
sont venues par Jésus Christ.
Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, lui qui
est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c'est lui qui
l'a fait connaître.
Qui es-tu ?
Si tes enfants...
Si tes enfants ne veulent pas aller à la messe de Noël,
ne dis pas : 
"lls n'ont plus ia foi !",
dis seulement : "lls ne vont pas à la messe'"
Car qui t'a chargé de déterminer la mesure et le degré
de la foi des uns et des autres ?
N'oublie jamais l'Évangile! c'est devant cette paÏenne
de cananéenne ou cet idolâtre de centurion romain que
Jésus ne peut s'empêcher de s'exclamer de joie :
"Jamais je n'ai vu une pareille foi en lsraël !"
Si ta fille vit avec un copain sans être marié, ne dis pas :
"Elle vit dans le péché !",
dis : "Ma Fille vit avec un ami."
Car est-ce toi que Dieu a désigné pour organiser le
jugement dernier ?"'
Si tes petits-enfants ne sont pas baptisés ou ne vont pas
au catéchisme, ne clame pas à qui veut l'entendre: 
"lls ont rejeté l'Église et les Sacrements..."
Que sais-tu des rendez-vous secrets que Dieu peut
avoir avec tes petits-enfants ? ...
Ces surprises bouleversantes dont nul ne connaît ni le
jour ni l'heure ?
Sais-tu qu'il n'y a jamais eu autant de baptêmes

d'adultes qu'en ces temps-ci ? 
Accepte que la foi de tes petits-enfants ne soit pas
qu'en tes seules mains et ne dépende pas que de toi.
Mais c'est parce que je sais que tu souffres de tout cela
et que tu risques bien d'en avoir encore plus mal au
cours des réunions de famille qui s'annoncent que je
voudrais pouvoir éclairer ton regard d'une étoile'
Devenir capable de regarder I'autre comme un enfant de
Dieu et non plus comme un non-pratiquant, le voir avec
la tendresse même de Dieu, écouter l'autre comme quel-
qu'un à aimer et non comme un présumé coupable.
C'est le signe le plus concret que Noël est bien arrivé
et que c'est bien vrai que Dieu s'est fait homme. 
Jean Debruyne

24/12/14

Dessin : 
h t t p : / / w w w. k t 4 2 . f r / d i a p o r a m a - e t - i l l u s t r a t i o n s - f re e -
bible-images-l-histoire-de-noel-a58360459
Que Noël nous apporte la Paix dans nos coeurs et dans
nos demeures.
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 2,1-14.
En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste,
ordonnant de recenser toute la terre –
ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était
gouverneur de Syrie.
Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville
d'origine.
Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de
Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appe-
lée Bethléem. 
Il était en effet de la maison et de la lignée de David.
Il venait se faire recenser avec Marie, qui lui avait été
accordée en mariage et qui était enceinte.
Or, pendant qu'ils étaient là, le temps où elle devait
enfanter fut accompli.
Et elle mit au monde son fils premier-né ; elle l'em-
maillota et le coucha dans une mangeoire, car il n'y
avait pas de place pour eux dans la salle commune.
Dans la même région, il y avait des bergers qui
vivaient dehors et passaient la nuit dans les champs
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pour garder leurs troupeaux.
L'ange du Seigneur se présenta devant eux, et la gloi-
re du Seigneur les enveloppa de sa lumière. Ils furent
saisis d'une grande crainte.
Alors l'ange leur dit : « Ne craignez pas, car voici que
je vous annonce une bonne nouvelle, qui sera une
grande joie pour tout le peuple :
Aujourd'hui, dans la ville de David, vous est né un
Sauveur qui est le Christ, le Seigneur.
Et voici le signe qui vous est donné : vous trouverez un
nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire.»
Et soudain, il y eut avec l'ange une troupe céleste
innombrable, qui louait Dieu en disant :
« Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la
terre aux hommes, qu'Il aime. » 
Anniversaire de Jésus
L'anniversaire.
Vous rappelez vous de mon anniversaire? Comme
vous le savez tous, la date de mon anniversaire
approche. Tous les ans, il y a une grande célébration en
mon honneur et je pense que cette année encore cette
célébration aura lieu.
Pendant cette période, tout le monde fait du shopping,
achète des cadeaux, il y a plein de publicité à la radio
et dans les magasins, et tout cela augmente au fur et à
mesure que mon anniversaire se rapproche. C'est vrai-
ment bien de savoir, qu'au moins une fois par an, cer-
taines personnes pensent à moi. Pourtant je remarque
que si au début les gens paraissaient comprendre et
semblaient reconnaissants de tout ce que j'ai fait pour
eux, plus le temps passe, et moins ils semblent se rap-
peler la raison de cette célébration.
Les familles et les amis se rassemblent pour s'amuser,
mais ils ne connaissent pas toujours le sens de la fête.
Je me souviens que l'année dernière il y avait un grand
banquet à mon honneur. La table de salle à manger
était remplie de mets délicieux, de gâteaux, de fruits et
de chocolats. La décoration était superbe et il y avait
beaucoup de magnifiques cadeaux emballés de maniè-
re très spéciale.
Mais vous savez quoi? Je n'étais pas invité…
J'étais en théorie l'invité d'honneur, mais personne ne s'est
rappelé de moi et ils ne m'ont pas envoyé d'invitation.
La fête était en mon honneur, mais quand ce grand jour
est arrivé, on m'a laissé dehors, et ils m'ont fermé la
porte à la figure… et pourtant moi je voulais être avec
eux et partager leur table. 
En réalité, je n'étais pas surpris de cela car depuis quelques
années, toutes les portes se referment devant moi.
Comme je n'étais pas invité, j'ai décidé de me joindre
à la fête sans faire de bruit, sans me faire remarquer.
Je me suis mis dans un coin, et j'ai observé. Tout le
monde buvait, certains étaient ivres, ils faisaient des
farces, riaient à propos de tout.

Ils passaient un bon moment.
Pour couronner le tout, ce gros bonhomme à la barbe
blanche est arrive, vêtu d'une longue robe rouge, et il
riait sans arrêt : 'ho ho ho!' Il s'est assit sur le sofa et tous
les enfants ont couru autour de lui, criant 'Père Noël!
Père Noël!', comme si la fête était en son honneur.
A minuit, tout le monde a commencé à s'embrasser; j'ai
ouvert mes bras et j'ai attendu que quelqu'un vienne
me serrer dans ses bras et… vous savez quoi… per-
sonne n'est venu à moi.
Soudain ils se sont tous mis à s'échanger des cadeaux.
Ils les ont ouvert un par un, en grande excitation.
Quand tout a été déballé, j'ai regardé pour voir si, peut-
être, un cadeau était resté pour moi.
Qu'auriez vous ressenti si, le jour de votre anniversaire,
tout le monde s'échangeait des cadeaux et que vous n'en
receviez aucun ? J'ai enfin compris que je n'étais pas
désiré à cette soirée et je suis parti silencieusement.
Tous les ans ça s'empire. 
Les gens se rappelle seulement de ce qu'ils boivent et
mangent, des cadeaux qu'ils ont reçu, et plus personne
ne pense a moi.
J'aurais voulu pour la fête de Noël cette année, que
vous me laissiez rentrer dans votre vie.
J'aurai souhaité que vous vous rappeliez qu'il y a plus de
2000 ans de cela, je suis venu au monde dans le but de don-
ner ma vie pour vous, et en définitive pour vous sauver.
Aujourd'hui je souhaite seulement que vous croyiez à cela
de tout votre cœur. Comme nombreux sont ceux qui ne
m'ont pas invité à leur fête l'an passé, je vais cette fois
o rganiser ma propre fête et j'espère que vous serez nom-
breux à me rejoindre, du moins par une petite pensée.
Je vous en serai éternellement reconnaissant.
Je vous aime très fort. Jésus

Henri Aubert
Bonjour, A mon tour je vous adresse mes voeux d'un
"Joyeux Noël" en famille et vous remercie des vôtres.
Gardons en tête et dans le coeur, tant qu'on le peut le
véritable sens de Noël, comme a su si bien nous l'in-
culquer "Le Padre".
Ne nous égarons pas dans d'autres considérations,
Noël, c'est un sauveur qui nous est donné. 
"Saint enfant Jésus, couché sur la paille fraîche, faites
de mon coeur une nouvelle crèche". Henri, 

Canario De Armas
Cher Pierrot, reçoit de la part de Maguy et de moi-
même tous nos voeux de Santé, Bonheur et Amour
pour l'année 2015 ainsi qu'un très Joyeux Noël.
Veux tu transmettre tous nos voeux aussi à tous les
amis du Lien. On vous embrasse bien fort. Maguy et
Loulou
PL : Merci Canario. Passez de très belles Fêtes. Que
la Paix soit dans votre demeure. Fais de gros bisous à
Maguy. A bientôt à Rosas. Pierrot et Martine
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Bernard Paris
Chers amis, bon noël a vous deux ainsi qu'a toute la
famille maarifienne !! bises. Bernard et Lisa

Marguerite Walch
Bonnes fêtes à vous. Bises

André Alvarez
Ah, si tous les pays se donnaient la Main, comme dans
la musique, cela serait le Top. Salut Pierrot, Joyeux
Noël à tous les Maarifiennes et Maarifiens.
http://player.vimeo.com/video/55175112?v=0*

Jeff DiBlasi
En ce jour du 24 Décembre , nous vous souhaitons
de "passer de bonnes fêtes de fin d' année , ainsi qu
un bon début d' année nouvelle". Jeff et Françoise 

Vincent Salemi
Bonjour Pierrot et famille, Nous vous souhaitons une
très sainte nuit de la Nativité et une journée paisible.
Puisse 2015, Année du Synode et de la Vie Consacrée,
être emplie de Confiance et d'Amour dont les hommes
ont tant besoin. 
Que l'Esprit Saint illumine le ciel comme ce feu d'ar-
tifice et nous guide vers la paix au Moyen Orient et
dans le monde. 
Nous vous souhaitons une bonne santé et de Joyeuses
fêtes à toute la famille du MAS. 
Bon Courage à notre présidente, aux membres du
bureau dans leur tache, qui cette année sera prenan-
te pour organiser cette rencontre à Rosas à l'occasion
des 50 ans du MAS. Fraternellement. Claire et Vincent

Georges Prinzivalli
A toutes et tous, Bonnes Fêtes

Dany et Carmen Cuny
Chers A m i s , Vous trouverez en PJ les vœux de
l'Antenne de l'Est. Un grand merci à ceux qui les ont
déjà envoyés. Gros bisous de Dany et Carmen
PL: Merci de vos vœux. Passer de Joyeuses Fêtes avec
la Paix et la Joie. Bon anniversaire au Christ. Bisous.
Pierrot. Voeux 2015 de Carmen Cuny.

23/12/14
Rose et Alain Macia

En cette belle période de Noël, nos pensées se tour-
nent vers celles et ceux à qui nous tenons le plus la
famille et les amis. Joyeux Noël à toutes et à tous.
Amitiés Marifiennes. Rose et Alain
PL : Que la Paix soit dans nos demeures

Jean-Pierre Losilla
Chers amis du Lien. Cher Pierrot et Martine. Nous
vous souhaitons un Joyeux Noël. une Bonne Année
2015. Paix, Joie et Santé. Jean-Pierre et Michelle
PL : Merci Jean-Pierre et Michelle. J'espère que nous
pourrons nous voir à Rosas 2015, du mercredi 16 au

lundi 21 septembre 2015, à Rosas à l'hôtel Goya Park
Nous vous souhaitons de très bonnes Fêtes. Que la
Paix soit sur notre Terre. Biz, Pierrot et Martine

Isable Esteve
Jeannot se joint à moi pour souhaiter à toute la famille du
Lien un joyeux Noël et une bonne et heureuse nouvelle
année. Besitos. Jeannot Espinar, Isabelle Estève
PL : Muchas gracias Isabel. Muchos besitos

Annie Lopez
Pierrot Martine et vous tous Amis du MAS
Plus que quelques jours et Noël sera là avec malheu-
reusement cette année 2014 beaucoup de tristesse et de
peine autour de nous, que ce Noël soit porteur pour
vous tous de santé, joie, bonheur et travail pour tous
nos enfants. Lucien se joint à moi pour vous souhaiter
à tous de très bonnes fêtes de Noël. Nous vous embras-
sons. Lucien Annie
PL : Merci Annie. Gros bisous

Bonne Fête pour la Naissance de Jésus
Arlette

Chers Pierrot et Martine et le Mas, Je vous souhaite à
tous les deux ainsi qu'aux amis maarifiens de très
belles fêtes de Noël avec beaucoup de bonheur. Je
vous embrasse. Arlette
PL : Bonne Fête pour la Naissance de Jésus.
Gros bisous. Pierrot et Martine

Jackie Gardey
Mon cher Pierrot, Je te souhaite à toi et les tiens ainsi
qu'à tous les Mâarifiens une très douce et sainte nuit de
Noël et une très belle année 2015. 
Que cette nouvelle année soit sous le signe de a joie,
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de l'amour et de la paix. Amitiés à tous. Jackie
PL : Oui, nous avons besoin de Paix, sur cette Terre.
Bisous. Pierrot

Sylviane Galindo
Chers amis du Lien et Pierrot, Tous mes meilleurs
voeux pour un Joyeux Noël et surtout une Nouvelle
Année de bonne santé et faite de Paix de part le
monde, c'est la mon plus cher souhait pour tous.
Je ne sais si j'en avais déjà parlé mais l'année 2015 me
donnera mon 2eme arrière petit-fils chez ma petite fille
Brittanie, la famille continue à s'agrandir...
Encore une fois tous mes meilleurs voeux a tous et
Pierrot profitez de passer de bonnes fêtes en compa-
gnie de votre fils. Bonne continuation au Lien.
Sylviane Galindo-Froesch
PL : Merci Sylviane
Et oui, notre Stéphane nous a fait la surprise de venir
passer les Fêtes en France : Quelle Joie dans la
Famille ! Que 2015 vous apporte tout le Bonheur dési -
ré.Biz. Pierrot

Georges Lacroix
Ingénieux, Sacs d'école et pupitres...à voir
Regardez comment on fabrique un sac d'école en carton,
transformable en pupitre pour les enfants d'école dans un
pays qui ne connaît pas la richesse. Les enfants semblent
pourtant très heureux de recevoir ce cadeau.
C'est écologique, économique et portable…
Que diraient nos enfants et petits-enfants si on leur
proposait ceci. Eux qui ont et veulent toujours
plusssssssss? cadeaux très très pratique clic dessous.
http://www.youtube.com/embed/ZPUFpEbkOoc

Jules Torres
Bonjour, cher Monsieur Lacroix, Je vous souhaite
ainsi qu'à toute votre famille , un très joyeux Noël, un
bon bout d'An et à l'An qui vient. Dieu fasse que si
nous ne sommes pas plus, qu'on ne soit pas moins.
Amitiés à tous les Maarifiens. Jules Josy Torrés
PL : Merci - Bon Anniversaire à Jésus

Juan Raposo
Je vous souhaite un joyeux Noël et une bonne année
2015 pour vous et votre Famille. Salutations

22/12/14
José Pastor

Hola Pierrot et épouse, Nous venons Denise et moi
vous souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année, un
Joyeux Noël et tout ce qu'il y a de meilleur pour cette
nouvelle année 2015. 
Que 2015 vous apporte tout ce dont vous désirez. 
Le bonheur et surtout la santé qui nous guide vers
l'avenir et nous permette de nous voir ou revoir aux
prochaines retrouvailles du Maârif ( c'est mon voeux le
plus cher ).

En attendant passez de bonnes fêtes en famille et atten-
tion aux excès de foie gras et autres. Nous vous
embrassons bien fort. José
P L : Merci à la Famille Pastor. Je pense que Denise est
bientôt prête pour la Retraite à moins que ce soit déjà
fait. Espérons que 2015 soit une année de Paix et que
pour vous, tout puisse bien se passer. Bonnes Fêtes de
Noël. Amitiés Maarifiennes. Pierrot et Martine Lacro i x

Pilar Garcia Galdon
Très Cher Pierrot, Une année de plus : je viens avec ce
simple message souhaiter à cette grande famille du
LIEN un joyeux Noël et une Bonne Année 2015 plei-
ne de joie, bonheur et travail, qu´elle soit en tout et
pour tous meilleure que celle qui touche à sa fin, sur-
tout pour ces personnes qui ne disposent pas d´un
minimum pour vivre dignement. Gros bisous à tour.
Marie Pili Garcia Galdon
PL : Oui, Pensons à tous ceux qui sont touchés par les
évènements actuels. Que Dieu nous donne la Paix.
Notre Noël à nous, est arrivé : Notre fils Stéphane, qui
est installé à Hong Kong, nous a fait la joie de passer
les Fêtes (en surprise !!!) Merci Mon Dieu. Gros
bisous Maarifiens. Pierrot

Jeff DiBlasi
Bsr Pierre, je viens par la présente, te souhaiter, ainsi
qu a tous les membres du Lien, de Bonnes Fêtes de fin
d' année , avec une pensée pour notre Padré. A bientôt  
PL : Merci Jeff. Les Maarifiens sont dans la Joie pour
Fêter Noël

Lulian Correia
Merry Christmas! Que ce train vous apporte beaucoup
de Joies, Santé. Joies à vos familles Maarifiennes
pour Noël et Jour de l'An 2015
h t t p : / / w w w. j a c q u i e l a w s o n . c o m / v i e w c a r d . a s p ? c o d e
= 5 1 7 8 4 2 5 9 2 2 3 9 5 & s o u rc e = j l 9 9 9 & u t m _ m e d i u m = i n t
e r n a l _ e m a i l & u t m _ s o u rc e = p i c k u p & u t m _ c a m p a i-
gn=receivercontent

Juan et Maryse Duarte
Joyeux Noël et tous nos voeux pour 2015. Paix, Joie et
Sant. Bises à tous. Juan et Maryse
PL : Merci beaucoup. Passez un Noël de Paix. Gros
bisous Maarifiens. Pierrot et Martine

PL : Nous avons reçu des mails deManu Muñoz 

21/12/14
Helène et Jean-François Ivars

Chers amis du MAS. L'année 2014 se termine douce-
ment et malgré les tristes évènements qui perturbent
notre monde gardons dans nos coeurs l'amour et la joie
d e p a r t a g e r ces belles fêtes de Noël avec ceux qui
nous sont chers. Toute L'antenne de Grenoble est réunie
pour vous adresser ses Meilleurs voeux pour 2015
de Bonheur et de bonne santé avec l'espoir qu'elle
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vous apporte la sérénité , la paix et la réalisation de
tous vos rêves. Et que cette année 2015 nous permet-
te de revivre de belles retrouvailles amicales et fêter
ensemble avec beaucoup de joie les 50 ans du MAS. 
Nous vous embrassons bien amicalement. To u t e
l'équipe de Grenoble. 

René Valette
Élise se joint à moi pour souhaiter un joyeux Noël et
une très Bonne Nouvelle Année 2015 a tous les
Maarifiens. Bien amicalement. 
PL : Merci René et Elise. Bonnes Fêtes de Noël. Gros
bisous. Pierrot 

Maryse Duarte
Bises de nous 2

PL : Nous avons reçu des mails de José Pastor

20/12/14

Yves Angé, grand-père pour la 18è fois
Sylvie et Yves Angé

En cette fin d'année ,nous souhaitons à tous nos amis
du MAS de Bonnes Fêtes de Noël en famille.
Nous sommes très Heureux de vous présenter notre
petite dernière Juliette née le 10 de ce mois
décembre ,elle fait la joie de ses Parents ,de son
frère Louis et de sa sœur Pauline et bien sûr de
ses grands Parents. Yves est grand-père pour la 18è
fois. Amicalement. Sylvie et Yves Angé de Bretagne 
PL : Toutes nos félicitations. Bonnes Fêtes de Noël.
Bises. Pierrot 

André Alvarez
Je suis Chrétien et vive Noël !!!
PL : Merci 

Vincente Gil
A l'approche de Noël, j'adresse à tous les Maârifiens
mes souhaits les plus chers pour des fêtes placées sous
le signe de l'amour et des retrouvailles en famille et
entre amis.
2014 se termine bientôt et je voudrais vous adresser
tous mes meilleurs vœux pour la nouvelle année.
Bien sincèrement. Vincente Mancuso Gil. 
PL : Muchas Gracias. Gros bisous

Lydia Pomares
Le Lien, tous les amis. Chers Amis, Et voilà les fêtes
de fin d'année qui approchent à grands pas.. Bientôt
2015, l'année où nous aurons la joie d'être grands
parents, Inch Allah, pour la première fois.
Nous souhaitons à toute la grande famille du Lien, un
excellent Noel et que la nouvelle année réalise tous
vos voeux les plus chers. Gros bisous à tous. Toinou et
Lydia (Di Gregorio)
h t t p : / / re t r a i t 1 . c y b e rc a rt e s . c o m / re t r a i t / e 9 b b 2 a b b 7 d
248c393135/0/202
PL : Merci pour cette belle histoire. Inch Allah : Que
Dieu vous garde. Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Jackie Gardey 
PL : répond à ma question du 9/12 : Merci Jackie et
Bonnes Fêtes de Noël
Bonjour Pierrot, Il s'agit de Fernand Molla qui a habi-
té au 146 rue de l'Esterel et de sa femme Janine née
Sanchez qui habitait elle aussi rue de l'Esterel mais de
l'autre côté de la rue du Mont-Ventoux. 
Elle était institutrice à l'école du Mâarif.
Maintenant , ils sont dans la région de Bordeaux.
Bises. Jackie
PL : Je parie que tu la passes 2 fois !
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / e m b e d / p f x B 5 u t -
KTs?rel=0. En Afrique

19/12/14
Manu Muñoz

Lettre qui circule sur le Net
Cher Monsieur le Tribunal, J'ai pris connaissance il y
a quelques jours de votre décision d'interdire la crèche
de Noël traditionnellement installée dans le hall du
Conseil Général de la Vendée.
Quelle mouche vous a donc piqué ?
Vous avez fait des études je suppose. Peut-être savez
vous donc que Noël vient du latin " Natalis" qui veut
dire Naissance. Alors je vais vous livrer un secret que
vous voudrez bien transmettre à vos confrères qui
peut-être nagent avec complaisance dans la même
ignorance que vous. La naissance dont-il est question
est celle d'un certain Jésus de Nazareth né il y a un peu
plus de 2000 ans. je dis ça parce qu'étant donné que
vous n'avez pas interdit les illuminations de Noël, je
suppose que vous ignoriez ce détail. Voyez-vous, Noël
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n'est pas l'anniversaire de la naissance du Père Noël (

je suis désolé si je casse ici une croyance ancrée en

vous ) mais bien celle de ce Jésus. Interdire une crèche

sans interdire toute manifestation publique de cette

fête est aussi stupide que si vous autorisiez la fête de

l'andouillette tout en interdisant la consommation d'an-

douillette le jour de la fête de l'andouillette.

La crèche c'est ce qu'on appelle une tradition. Et ne me

faites pas croire, Monsieur le Tribunal, que le principe

de la tradition vous est étranger. Sinon comment expli-

quer que les magistrats exercent leur métier dans un

costume aussi ridicule si ce n'est parce qu'il est le fruit

d'une tradition ?

Vous êtes un briseur de rêves, Monsieur, vous êtes un

é t o u ffeur de sens. La crèche c'est Noël et Noël c'est la

crèche. La crèche c'est aussi l'histoire d'une famille qui

faute de droit opposable au logement est venue se réfu-

gier dans une étable. C'est un signe d'espoir pour tous les

sans logement. La crèche c'est aussi un roi arabe et un

autre africain qui viennent visiter un juif. C'est un signe

d'espérance et de paix en ces temps de choc de civilisa-

tions et de conflit au Moyen Orient. la crèche c'est aussi

des éleveurs criant de joie et chantant dans une nuit de

décembre. Connaissez vous beaucoup d'agriculteurs qui

rigolent en cette période de crise? la crèche c'est un

bœuf, symbole de la condition laborieuse de l'homme.

Enfin, la crèche, c'est un âne, même si une rumeur court

disant que cet âne a quitté la crèche en 2013 pour

rejoindre le Tribunal administratif de Nantes.

Malgré le fait que vous allez sans doute, par souci de

cohérence, vous rendre à votre travail le 25 décembre,

je vous prie de croire, Monsieur le Tribunal, à l'ex-

pression de mes souhaits de bon et joyeux Noël.

Jean Pierre Santon

Josiane Galindo

Pierrot et votre famille... Ainsi que toute la grande

famille du Lien, J'espère que ce message trouvera tout

le monde en bonne santé et bien sur préparant la Belle

Fête de Noël.

Que celle-ci apporte surtout la Paix dans le monde, nous

en avons tant besoin, que la Nouvelle Année soit pleine

de bonnes choses pour tous, une bonne santé surtout -

Joie et bonheur - sont la mes voeux pour vous et votre

famille ainsi que pour la Famille du Lien. Ci-joint une

photo avec mon frère - prise le 10-12-2014. Amitiés et

bisous a tous et toutes.... Josiane Galindo (Moder)

Toinou Josie Galindo - déc. 2014 

PL: Nous avons reçu des mails de Jean-Pierre Barbat,
Louise Diamante, Victor Guarino

13/11/14

José Pastor Rosas 2013 Sept 21
Eliane et Manu Posada 

Bonnes fêtes à toi ainsi qu'à tous les tiens. A bientôt.
On t'embrasse. Eliane et Manu
PL : Merci à vous deux : Si Dieu le veut, je serai avec
vous le Dimanche 11 Janvier 2015 à Montpellier.
Bisous. Pierrot

MAS
Chers amis, Les membres du bureau d'antenne de
Montpellier vous souhaitent un très joyeux Noël ainsi
qu'une bonne et heureuse année 2015.
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Nous vous informons que nous organisons lors de
notre journée festive le Dimanche 11 janvier 2015 à
l'église de Don Bosco, 1 Rue Léon Blum, Montpellier,
un repas qui comprend : paella, fromage, dessert, vin
et café pour la somme de 14 Eur. Il y aura bien sûr, le
repas tiré du sac, pour ceux qui le désirent.
Accueil à partir de 10h
Le Messe sera célébrée à 11h15 à la paroisse.
Merci d'envoyer vos chèques d'inscription à l'ordre du
MAS et de les adresser à Mme Posada Eliane, Toute de
Saint Hilaire de Beauvoir, Départementale 120 - 34160
Saint Jean de Cornies (Tél 04 67 86 94 71) avant le 3
Janvier 2014. Dans l'attente de vous revoir, nous vous
saluons tous, bien chaleureusement, Votre antenne.

André Alvarez
Bien le bonjour à tous et à toutes et bonne semaine 

Marie Celeste Barbat
Bonsoir à tous, je vous communique nos nouveaux
numéros de téléphone : ..... MC Barbat

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean Lacroix, Manu Muñoz, José Pastor

11/12/14
José Pastor

Aujourd'hui, c'est la fête de San Yves et aussi la fête
des discrets... J'ai une pensée pour toi Yves 
J'ai eu envie de le profiter en insérant ce PPS réalisé
par Jacqueline Gardey.
J'espère Pierrot de ton côté joyeux refera surface dans
le dernier Mot du Lien, tu écrit "Chose faîte"
Je pense que c'était un trait d'humour puisqu'il s'agis-
sait de l'anniversaire de notre Yves Bourely National..
Et oui la nostalgie revient toujours avec la vieillesse
mais tant pis... Vive Jacqueline, vive le Maârif, vive
Casa et vive Yves Bourely
PL : Salut José, Je ne comprends pas ton mail en par -
lant de moi : tu écris : "Chose faîte"Je pense que
c'était un trait d'humour puisqu'il s'agissait de l'anni -
versaire de notre Yves Bourely National.. Et oui la nos -
talgie revient toujours avec la vieillesse mais tant
pis...."
PL : Sauf erreur de ma part, je n'ai pas écrit sur le site
du Lien : "Chose faite"
Je ne comprends pas le problème me concernant. Je
vais mettre sur le site, le diaporama. Je souhaite un
bon anniversaire à Yves Boure l y. Merci José de
prendre le temps de m'éclairer. Amitiés Maarifiennes.
Pierrot

Annie Lopez
Coucou, avec un wagon de bisous
Météo : La météo m'informe qu'un nuage de tendresse
va se poser sur ta maison avec une pluie de bisous, qui
va tomber sur tes joues et une accumulation de bon-

heur est prévue pour demain.... 
Envoie-le à tes amis et aux personnes qui comptent
pour toi...à moi, si j' en fais partie. Si deux te revien-
nent, t'as de la chance. Bisous
PL : Merci Annie. Gros bisous. Pierrot

Georges Prinzivalli
Merci Pierrot, avoue que cela faisait original, depuis
que j'envoie des mails tu es le premier qui le remarque
normal si cela vient de toi. Bonnes fêtes à toi aussi et
tous les Maarifiens.
PL : Salut Georges, En fait, au départ, c'est moi qui ai
fait l'erreur sur les "Crakers", et ensuite c'est Jacques
Bondurant (sauf erreur) qui m'a fait la remarque et j'ai
modifié mon texte de "Crakers" en "Hackers" (sortes
de pirates informatiques). A + Maarif

9/12/14

Marie-Celeste Barbat
Un peu de lumière en ces jours de grisaille. Beaucoup
de bisous pour réchauffer vos coeurs. Marie Celeste

Jackie Gardey
Bonjour à tous, Voilà quelques vieilles photos qui vont
faire plaisir à André Gucciardi. Son immeuble avec la
la liste de tous les locataires : 146 Rue de l'Esterel !
Bises à tous, Jackie
P L : Merci Jackie. Voyez le diaporama ci-joint.
Lecteur, si vous avez des photos "avant et après 1965"
de votre Rue au Maarif, cela nous intéresse ... Pierrot

Fernand et Janine Molla
PL : Désolé, je ne sais pas le nom de famille !

Jackie Gardey répond :
Bonjour Pierrot, Il s'agit de Fernand Molla qui a habi-
té au 146 rue de l'Esterel et de sa femme Janine née
Sanchez qui habitait elle aussi rue de l'Esterel mais de
l'autre côté de la rue du Mont-Ventoux. Elle était insti-
tutrice à l'école du Mâarif. Maintenant , ils sont dans la
région de Bordeaux. Bises. Jackie

Liste des locataires du 146 rue de l'Esterel
R de C : Garage Gonzalez (concierge)
1ère porte Aiéllo puis Yvars. 
2ème porte Ferrère puis Pérez, 
3ème porte Fontan puis Molla
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1er étage 1ère porte Gucciardi, 

2éme porte Bruno, 

3ème porte Grammatico, 

4éme porte Garrigo puis Lecroq

Terrasse un seul appart: Macia

Bonne soirée Fernand . 

Pas de problèmes pour diffuser ces documents qui pro-

bablement peuvent intéresser les Gucciardi.

José Nuñes

bonjour les amis, Coucou, voila le repas du midi : des

saints Pierre ! bisous à vous. Les Nomades

PL : Merci José et Christine pour ces 3 poissons. Nous

vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année, au

Soleil Marocain. Bises. Pierrot

Louise Diamante

Nous sommes adhérents de cette association, repré-

sentant les Français de Mohamedia (ex Fédala) où est

né J.P. Comme vous le voyez, Noël va être fêté sans

problème. L'Eglise est toujours en fonction. Il y a une

forte communauté africaine. Amicalement,

Goûter de Noël pour les enfants de l'AFM mercredi 17

décembre. Association des Français de Mohammedia,

Villa Yvonne - Rue des Doukkalas, Tel: 05 23 30 07 03

afmcontact.blogspot.com, Facebook :Afm Mohammedia

PL : Nous avons reçu des mails de Rocky Campel,

Louise Diamante, Maryse Duarte, Manu Muñoz, José

Pastor, Georges Prinzivalli

8/12/14

Fête de la Vierge

L'Immaculée Conception ou encore la Conception

Immaculée de Marie, est un dogme de la foi catholique

énonçant que la maternité divine de la Vierge Marie

n'est pas marquée par la tache du péché originel. Après

avoir consulté l'ensemble des évêques catholiques qui

marquèrent leur agrément à une très large majorité, le

pape Pie IX définit ce dogme de manière solennelle le

8 décembre 1854, par la bulle Ineffabilis Deus. 

Comme fête chrétienne, célébrée depuis le Moyen

Âge, l'Immaculée Conception est liturgiquement fixée

au 8 décembre.

Le monde a été consacré au Cœur Immaculé de Marie en

1950 par le Pape Pie XII, puis par le Pape Jean-Paul II et

une troisième fois par le Pape François, en 2013, comme

l'aurait demandé la Vi e rge lors des apparitions de Fatima

L'Immaculée Conception par Pierre Paul
Rubens au musée du Prado.

http://fr.wikipedia.org/wiki/Immaculée_Conception

Jackie Gardey
Bonjour à tous les trois, Pierrot, tout est enfin réglé.
José Pastor nous a fait une bonne farce !! Il a reconnu
que c'était lui le fauteur.. Yves Bourely m'a appelée
pour me dire qu'il n'y était pour rien. Personnellement,
je savais que ça ne pouvait être Yves car nous avons
logé dans le même appartement lors d'une rencontre de
Pentecôte. Il m'avait même, amenée dans un gros vil-
lage pour que je puisse m' acheter une veste en laine
car j'avais très froid; Yves est quelqu'un de très discret
et je le voyais mal faire ce genre de chose.
En cette période de l'Avent, sachons nous pardonner
les uns les autres pour préparer le chemin du Seigneur.
Semons quelques petites fleurs pour accueillir la nuit
de Noël notre doux Jésus. Je vous embrasse. Jackie
PL : Merci Jackie de ton mail. Tout est en ordre, tant
mieux ! Merci pour tes paroles sur l'Avent : A méditer
... Joyeux Noël à tous. Gros bisous. Pierrot

André Alvarez (envoi le 7/12)
Salut Pierre, Fin du dimanche donc demain le boulot pour
les non retraités : enfin chacun son tour! J'espère que tout
va bien pour vous. bisous à ton épouse. A+. Dédé
PL : Salut André, Et oui, après 40 ans de travail, on a
le droit de se reposer le Lundi, mais, ce n'est pas
pareil, dans tous les pays !!! Je pense à l'Asie, où le
travail ne cesse pas ! Bises à ta Vendéenn. Pierrot

Andréa Letanneur
Bisous du cœur, Andréa. Le site est gratuit, et depuis 5
ans il permet de couvrir de joujoux et de mots doux,
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les enfants qui vont passer Noël à l'hôpital. www.mes-
sages-de-noel.net
PL : Bonnes fêtes. Bisous. Pierrot

Louise Diamante
Sécurité pour les Jeunes : Tout le monde râle contre
certaines règles de la sécurité routière... alors imaginez
que vous preniez le problème "à l'envers" !
h t t p : / / w w w. m o t o - j o u r n a l . t v / l a - w e b t v - v e n u e -
dailleurs/les-sms-au-volant-bientot-obligatoires

PL : Nous avons reçu des mais de Arlette Clercq

5/12/14
José Pastor

Bonjour à tous et à toutes, Enfin un diaporama avec
légende des rues et des familles de photos prises lors
de la visite éclair à Casa et surtout Mâarif de mon
copain Bourely Yvon. Il aurait bien aimé aller un peu
partout, mais il n'a pas pu...... Merci fils

Yves Bourely
PL : Salut Jackie Garde, José Pastor et Yves Bourely.
Merci de cet envoi de diaporama sur le Maarif 2014,
mais !!!! Ce ne sont pas les photos d'Yves.

PL : Voir correctif de José Pastor, ci-après); Ce sont
celles de Jackie Gardey, que j'ai mises sur le site du
Lien le 1er décembre !!!
Il est interdit par la loi, de s'approprier des photos. et
ensuite de les distribuer aux copains !
Merci de corriger ce diaporama, en précisant que ces
photos ont été prises par Jackie Gardey et que ce dia -
porama est à l'origine fait par Jackie Gardey !
Amicalement Maarifien. Pierrot Lacroix 

Jackie Gardey
Bonjour Pierrot, Merci de remettre les pendules à
l'heure. Je ne ferai pas de procès, c'est promis !!!
José Pastor a peut-être mal interprété l'envoi de Yves
qui a du réexpédier l'envoi fait par Arlette Thomas qui
me l'a elle même réexpédié. Ce n'est pas un problème
pour moi. Que le diaporama interpelle les mâarifiens,
c'est le principal.

Je l'ai envoyé à plusieurs personnes. Certains m'ont
répondu plutôt négativement du fait de la saleté, du
délabrement ou disparition des petites maisons avec un
peu de verdure. 
Le Père Dérouet en profite pour transmettre ses ami-
tiés aux autres connaissances d'autrefois, il aurait pré-
féré un diaporama des mêmes lieux dans les années
60. Hélène Ivars n'a pas reconnu grand chose et préfè-
re garder ses merveilleux souvenirs de jeunesse, son
mari Jean-François se rappelle mieux des rues. André
Gucciardi déplore son immeuble qui a été défiguré. 
Manu Munoz ne reconnaît plus rien et déplore l'état de
délabrement de quelques maisons.
D'autres m'ont répondu joyeusement comme 
• Arlette Clercq qui envisage de retourner (nous
sommes restées 1h au téléphone en nous projetant pour
un voyage ultérieur • Isabelle Piccione a reconnu son
immeuble 
• Ginette Mora a eu une grosse émotion 
• Arlette Thomas a envie d'y retourner avec ses 2 soeurs 
• Fernand et Janine Molla ont reconnu leur immeuble
( celui de André Gucciardi). Il m'a envoyé en retour,
une photo de l'école du Mâarif prise de son immeuble
en 1945,(en face de chez lui il y avait un terrain
vague), ainsi qu'une photo d'un camion rempli de
jeunes gens avec des ballons et on voit en arrière plan
son immeuble. 
Il y a une autre photo de cet immeuble et d'une maison
qui s'est construite dans le terrain vague en face de son
immeuble. 
Je lui ai demandé, ce matin, si je pouvais faire paraître
ses photos sur le site mais j'attends sa réponse.
P.S. Je pense qu'il serait très intéressant de faire un dia-
porama avec nos rues et maisons ou immeubles des
années 50 à 70, comme le souhaite le Père Dérouet.
Celui ci aurait un magnifique succès. A y réfléchir.
Bisous à tous et toutes. Jackie.
PL : Merci Jackie pour toutes ces nouvelles : Ah le
Maarif !!!

José Pastor
Hola Pierrot, Tu as raison, notre Yvon est un petit far-
ceur. Pour cette fois-ci, nous lui pardonnons...
La prochaine fois, il encoure la 16 ième chambre cor-
rectionnelle de PARIS avec comme avocat sidi el
rayoso. Je t'embrasse.
PL : Merci José. A +

2ème mail de José Pastor à Jackie Gardey
Bonjour, Je viens tout juste de visualiser ton message
que tu as adressé à Pierrot..
Concernant ce fameux diaporama du quartier du
Maârif qui a été, soi disant, réalisé par Yvon Bourely...
Non, je n'ai rien interprété, mais comme mon copain
Bourely ayant travaillé dans la plus belle entreprise de
France, Air France, grâce à celle-ci et surtout à nos
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deniers, il profite de voyages gracieux pour aller sou-
vent à Casa et en particulier au Maârif, à notre quar-
tier...
Et lorsque j'ai reçu ce diaporama d'Yvon, et comme je
savais qu'il avait séjourné en 2014 à Casa, et qu'à
chaque fois, je lui disais de prendre des photos de ma
rue, des endroits spéciaux de ma jeunesse et en vain
depuis des années, il oubliait soit l'appareil, soit les
photos étaient floues, soit il était perturbé par ces
anciennes cailles, que finalement je n'avais rien en
retour, ni photo ni rien....
Et là surprise, grande surprise, finalement notre Yvon
Bourely, m'avait envoyé ce diaporama..
Maintenant, je te confirme, que c'est moi, José Pastor
qui l'ai transformé en mettant la musique et la photo
d'Yvon Bourely, car il n'a jamais mentionné que c'était
toi qui l'avait réalisé...
La prochaine fois, la 16ième cour de cassation de
Paris, avec comme avocat Sidi hadj el Rayoso, sera
informée de ce lapsus à la Maârifienne.....
Maintenant, je termine mon petit mot, pour te remer-
cier de ce magnifique reportage de notre quartier...
Très beau...
Concernant le Père Dérouet , c'était mon instituteur à
Dominique Savio, je l'ai eu en CM2...
Très bons souvenirs pendant les heures de récréation,
il jouait avec nous soit au basket soit à courir pour se
toucher. Si tu as l'occasion de le voir ou d'être en
contact avec lui, tu lui passeras toutes mes amitiés bien
sincères. Amitiés. José
P L : Merci José de ces correctifs. A m i t i é s
Maarifiennes. Pierrot

Andréa Letanneur
Je crois en Toi.
h t t p s : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = B r X 8 6 y L E N 5
Y&feature=youtu.be&list=RDBrX86yLEN5Y

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Manu Muñoz

1/12/14
PL : C'est le mois de Décembre :
Vive l'anniversaire de la naissance de Jésus
Vive Noël. Que la Paix soit toujours avec vous !

PL : GiGi, nous a téléphoné pour savoir, si nous
n'étions pas trop touchés par les intempéries.

PL : Merci Gilbert, ce Dimanche 30 Novembre, l'eau
est bien montée !! Car le vent "Marin" qui vient de la
Mer, empêchait l'eau de l'Aude à se jeter dans la mer
: Alors, l'Aude a énormément grossit en quelques
heures et nous avons eu peur : le bas du village avait
les pieds dans l'eau. Mais ce matin, le vent a changé et
tout est OK : Ouf !!!

Jackie Gardey

Pierrot, Enfin j'ai pu faire mon diaporama avec le nom
des rues et familles. Bises à tous les mâarifiens. Jackie
PL ! Merci Jackie : Je mets ton diaporama du Maarif
en pièces jointes. Bisous. Pierrot

PL : Nous avons eu des mails de Rocky Campel,
Louise Diamante, José Pastor. Maarif 2014 Jackie
Gardey

29/11/14
Jackie Gardey

Pierrot, Un grand merci Pierrot, pour les photos sur le
site. Bises. Jackie

2ème mail de Jackie
As-tu reconnu l'école Camille Desmoulins, vue de dos,
ainsi que l'emplacement de la crèche la goutte de lait? Je
crois que c'est là, que travaillait ta maman? Bises. Jackie.
PL : Salut Jackie. Merci pour les photos. Ma Maman
travaillait au dispensaire du Derb Galleh
Et pour ma part, j'allais à l'école primaire à Ernest
Renan (Racine). Gros bisous. Pierrot
Un partage sensible : pensez à Noël :
SVP, dites et redites, autour de vous, que Noël est le
jour anniversaire de la Naissance de Jésus et non pas
cette fête commerciale qui "pollue" l'origine de Noël
h t t p : / / s h a re 2 g i v e . n e t / u n - g a r s - d o n n e - u n e - p i z z a - a -
u n - s a n s - a b r i - j e - n a u r a i s - j a m a i s - i m a g i n e - c e - q u i -
sest-passe-ensuite/

28/11/14

José Nuñes au travail !!!
PL : Au fait, avez-vous le diaporama sur les ados, en
date du 27/11 ???

PL : Ce matin à 7h, une tornade est venu sur nos côtes
narbonnaises : Elle est passée à une vingtaine de Km
de chez nous !!!
Nous avons une pensée pour tous les gens qui sont tou -
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chés par les intempéries : Mon Dieu, aidez-les

Vincente Gil
Bonjour Pierre,  Bonjour à tous. 
Inondations, intempéries, tornades et de nombreuses
familles en détresse ou simplement découragées. 
Mes meilleures pensées les accompagnent.
Bien fraternellement. Vincente.
PL : Merci Vincente. Bises Maarifiennes. Pierrot 

Manu Muñoz
Oued en cru, ces jours-ci, au Maroc :
h t t p s : / / w w w. f a c e b o o k . c o m / v i d e o . p h p ? v = 7 4 1 0 8 0 1 3
9262149

Jackie Gardey
Mon cher Pierrot, Je t'envoie quelques photos prises au
Mâarif lors de mon séjour à Marrakech. 
Je suis allée à Casa 1/2 journée. Je ne suis restée au
Mâarif que deux heures environ. Je n'ai malheureuse-
ment pas pu aller partout.
J'ai fait un PPT mais le volume est trop gros et je ne
peux l'envoyer. J'avais mis le nom des rues et des
familles qui habitaient tel ou tel immeuble. 
Je vais voir avec Gigi qui a comme moi un Mac.
Pour en revenir au Mâarif, il n'y a que des immeubles.
Il ne reste que quelques rares maisons. De la rue de
Normandie, j'ai aperçu le terrain vague où était l'école
rue Fabre d'Eglantine. 
J'ai voulu prendre une photo du four à pains, rue des
Alpes, où nous allions porter les grandes pizzas que
Maman faisaient, mais ils n'ont pas voulu que je pren-
ne de photos. Amitiés mâarifiennes. Jackie
P.S. Félicitations à ton frère Georges Lacroix, pour sa
décoration
PL : Merci Jackie, Je vais regrouper tes photos en un
diaporama. Si un gros fichier est à envoyé, il existe des
sites, où on peut stocker provisoirement des fichiers :
A Voir avec Gilbert. Gros bisous. Pierrot

Maryse Duarte
Merci Pierrot et Gros Bisous à vous deux
PL : Pour l'aide informatique du 27/11

Marie-Celeste Barbat
Urgence ICE Stop TAFTA et CETA :
Bonsoir, si vous souhaitez plus d'infos veuillez contac-
ter le site : 
stop.gmt@ouestetang.fr
avec Jean Pierre nous faisons partie du collectif Stop au
Grand Marché Transatlantique. Il y a de très nombreux
enjeux pour notre société en cours tels que l'agricultu-
re, l'enseignement, la santé, l'environnement etc...
Lisez avec attention et participez citoyennement à la
pétition en cours qui a déjà réuni plus de 934000 signa-
tures. Mais il faut un million de signatures pour qu'elle
soit prise en compte par le Parlement Européen. Merci

de prendre note et d'en parler autour de vous. M C
TAFTA, ou TTIP, sont les noms du traité de libre-
échange en cours de négociation entre les États-Unis et
l'Europe. 

Regarde et Prie :
h t t p : / / s h a re 2 g i v e . n e t / u n - g a r s - d o n n e - u n e - p i z z a - a -
u n - s a n s - a b r i - j e - n a u r a i s - j a m a i s - i m a g i n e - c e - q u i -
sest-passe-ensuite/
Maarif-2014-Nov-Jakie-Gardey

27/11/14
PL : A propos des photos des "ados" de 1963 et
1964,(voir page 17) j'ai demandé à Hélène Ivars de
m'envoyer ces photos séparées, afin de faire un diapo -
rama, que vous avez ci-joint.

Réponse immédiate d'Hèlène
avec toutes les photos : C'est Beau l'Amitié et Internet 
Notre ami Gilbert Heredia m'a aussitôt demandé ces
photos, afin de compléter les albums du site : Merci
Gilbert de ton travail pour le site. Pierrot

Marguerite Sanchez Walch
Hello les ados, Très heureuse de découvrir les photos,
celles de Rabat je les ai mais celles de Mohamédia,
hormis celle où je suis avec Michèle M. et Angèle, je
les découvre.
Pour certaines nous n'avions que 13 ans en 63 !! 
Je me souviens que pour l'une des sorties, il me semble
Rabat, comme j'étais en retard, Michèle est venue me
chercher sur son scooter, 50 ans après MERCI Michèle
Martin, grâce à toi j'ai gardé de bons souvenirs, et oui
l'année d'après direction Toulon et l'année suivante
Strasbourg. Bisous. Marguerite Sanchez Walch
Merci Marguerite, pour l'envoi de ton mail.
Belle époque !!! Gros bisous Maarifiens. Pierrot

Maryse Duarte
Bonjour Pierre,. je viens de m'équiper d'un PC win-
dows 8.1
J'aurai besoin de conseils pour : j'ai une boite Mail chez
Orange et 2 sur la Poste : je relève mon courrier avec
Live Mail 12. Comment dois-je configurer pour rece-
voir et envoyer tous mais E-mails avec Live Mail
Comment insérer une signature. Peux tu m'aider.
D'avance merci. Bises pour toi et Martine. Maryse et Juan
PL : Hello Maryse, Pour répondre à tes questions :
Pour la signature, dans Google, j'ai tapé : «comment
ajouter une signature dans windows live mail»
Voici la réponse via windows.microsoft.com/fr-fr/win -
dows-live/mail-create-signature. 
«Dans le coin supérieur gauche de la fenêtre de
Windows live mail, ouvrez le menu Fichier, cliquez sur
« Options », puis sur « Courrier ». La boîte de dia -
logue Options apparaît. Sélectionnez l'onglet
Signatures. Sous Signatures, cliquez sur Nouvelle.
Sous Modifier la signature. Dans la zone Texte, entrez
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1963 : Les Ados avec 4 Copains au milieu : quels beaux gosses !!!

1064 : Les ados du Maarif
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votre texte de signature. Cliquez sur OK.» 

Pour les comptes, lorsqu'on veut récupérer les mails
d'autres boites mails,
«Dans le coin supérieur gauche de la fenêtre de
Windows live mail, ouvrez le menu Fichier, cliquez sur
« Options », puis sur « Comptes de Messagerie ». La
boîte de dialogue Comptes de Messagerie apparaît. Il
suffit d'ajouter les autres adresses de boites mails. Et
ensuite cliquez sur « Fermer » Quittez la messagerie
et la recharger.
Attention, si on détruit un message mail depuis
Windows live mail, il n'est pas détruit dans les boites
mails d'origine. Gros bisous. Amitiés à Juan. Pierrot

PL : Nous avons des mails d' André Alvarez
Les-Ados

26/11/14
Hèlène Ivars

coucou les jeunes !! je vous transmets quelques bons
souvenirs qui j'espère vous donneront le sourire. gros
bisous. Hélène (voir page 17)
P L : Merci Hèlène. Comme elles sont Belles ces filles de
mon Village. On reconnaît Angèle, Claudia, Constance,
Danielle, Isabelle, Hélène, Maïté, Marguerite, Michèle,
Nicole, Pilou et les autres. Gros bisous. Amitiés à Jean-
François. Pierro t .

Floreal Casado
Cher Pierrot, Mon neveu Claude Sanchez prétend que
notre rencontre à Rosas 2015 aura lieu en septembre
au lieu de mai. Fais moi le plaisir de lui adresser un
mail lui confirmant que c'est bien en mai, que nous
nous rassemblerons parce qu'il est un peu "testarudo"et
qu'il n'est pas convaincu. Amitiés; Floréal Casado.
PL : Bonsoir mon cher Floreal, Et oui, vous avez tous
les deux raison ! Ton neveu, Claude m'a téléphoné
pour me demander ce qu'il en était de Rosas 2015.
Pour une raison qui m'échappe encore, il y a bien ,2
réunions à Rosas en 2015.
Il y a la réunion du M.A.S (Maroc A s s o c i a t i o n
Salésienne) en Mai 2015, pour les 50 ans du MAS, et il
y a la réunion des Maarifiens en Septembre 2015.
P o u rquoi 2 réunions, la même année : Mystère! Comme
tu le sais, avec Rose Macia et Manu Muñoz, nous avons
depuis 2011, décidé de faire re n c o n t rer les Maarifiens
tous les 2 ans, à Rosas , et pour Septembre 2015, nous
avons déjà réservé les 200 chambres, comme d'habitu -
de, depuis 1 an et 1/2!!! Amitiés. Pierro t

Jackie Gardey
Bonsoir Pierrot. Je présente mes sincères condo-
léances à Marie-Claude Henry.
J'en profite pour remercier tous ceux qui m'ont adres-
sé un petit mot. de réconfort. Bises à tous. Jackie
PL : Merci pour Marie-Claude, Nous te faisons de

Gros Bisous Maarifiens. Pierrot

Daniele Soler, épouse Ruppnik
Bonjour. Qui pourrait me donner les coordonnées de
Gilbert Cortes ou celles de son épouse, car je suis à la
recherche de leur cousine Claudien Cortes qui était à
l'école de Beauséjour avec moi. Merci par avance de
l'aide que vous pourrez me procurer. Daniele Soler,
épouse Ruppnik
P L : Bonjour Danièle, Nous mettons votre mail sur notre
site www.le-lien-maarif.com: Inch Allah ! Pierro t

PL : Nous avons des mails de Louise Diamante,
Antoine Giangreco

23/11/14

Fernand Sanchez 1965
Gusano Sanchez

Marie Claude, toutes mes condoléances, je t'embrasse,
j'ai des souvenirs de notre petite enfance, rue du Mont
Dore, bises Marie Claude
PL : Il s'agit de Marie-Claude Henry, responsable de
l'Antenne de Bretagne, qui a perdu sa Maman, Marie-
Jeanne Rioual

Maryse Duarte
Mario Lanza. Ce nom vous est peut-être inconnu ou
vous l'avez oublié. Mario Lanza est décédé en 1959, à
l'âge de 38 ans. C'était l'un des ténors les plus connus
de son époque. Mais le plus surprenant, c'est le petit
choriste qui chante avec lui. Ecoutez jusqu'à la fin. Il
va faire son chemin le petit : Luciano Pavarotti ! Mario
Lanza - Ave Maria 
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = L m J S W g W N C
FQ&feature=related

PL : nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
José Pastor
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22/11/14

Pierre Arditi avec nos Maarifiennes !!!
Arlette Clercq

Bonjour les amoureux. Je félicite ton frère Georges
pour avoir été décoré de la Croix de Chevalier de
l'Ordre National.
Je t'envoie une photo avec une célébrité et son épouse
que tu reconnaîtras, qui ont eu la gentillesse de poser
avec les copines maarifiennes. Nous en sommes très
fières. Gros bisous à vous deux. Arlette
PL : Bravo les Filles : posées avec Pierre Arditi !!!!!!!
Zama !!!!!! Merci pour mon frangin

Gusano Sanchez
Bravo à Georges Lacroix pour sa distinction.
Une personne m'a dit que Sauveur Mancuso aurait 70
ans aujourd'hui, alors une pensée pour notre musicien
et grand copain. bises à toute sa famille .  Fernand
P L : merci Gusano : Je transmets à GeoGeo. Biz. Pierro t

Maryse Duarte
Une « chorale » de sourds-muets
Super beau, la joie qu'ils diffusent ...
bises à tous 
Maryse
h t t p : / / w w w. y o u t u b e . c o m / w a t c h ? v = 5 TO d X g d m w w
E&list=RDM2XnUCN69S

Louise Diamante
Voici un très beau texte plein de philosophie, dont on
ne connaît pas l'auteur, pas facile à appliquer tous les
jours, mais plein d'espérance. 

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son coeur;
Sans remord, sans regret, sans regarder l'heure;
Aller de l'avant, arrêter d'avoir peur;
Car, à chaque âge, se rattache un bonheur.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec son corps;
Le garder sain en dedans, beau en dehors.
Ne jamais abdiquer devant un effort.
L'âge n'a rien à voir avec la mort.

Vieillir en beauté, c'est donner un coup de pouce
À ceux qui se sentent perdus dans la brousse,

Qui ne croient plus que la vie peut être douce
Et qu'il y a toujours quelqu'un à la rescousse.

Vieillir en beauté, c'est vieillir positivement.
Ne pas pleurer sur ses souvenirs d'antan.
Être fier d'avoir les cheveux blancs,
Car, pour être heureux, on a encore le temps.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec amour,
Savoir donner sans rien attendre en retour;
Car, où que l'on soit, à l'aube du jour,
Il y a quelqu'un à qui dire bonjour.

Vieillir en beauté, c'est vieillir avec espoir;
Être content de soi en se couchant le soir.
Et lorsque viendra le point de non-recevoir,
Se dire qu'au fond, ce n'est qu'un au revoir.

20/11/14

Georges Lacroix vient d'être décoré de la
Croix de Chevalier de l'Ordre National du

Mérite
Pour Georges Lacroix

Georges Lacroix a reçu la Croix de Chevalier dans
l'Ordre National du Mérite.
Deuxième ordre national après celui de la Légion
d'honneur, il récompense les mérites distingués, acquis
soit dans une fonction publique, civile ou militaire,
soit dans l'exercice d'une activité privée.
Né le 14 novembre 1943 à Casablanca, Georges Lacroix,
s'est illustré dans ces différents domaines. Parallèlement
à son activité professionnelle exercée dans diff é r e n t s
groupes industriels, il développa avec passion et ambi-
tion des projets associatifs, puis politiques, dans la com-
mune de Sotteville-sous-le-Val, où il réside.
Un rôle majeur dans le regroupement des CAF
Son engagement social l'a également amené à propo-
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ser sa candidature en tant que famille d'accueil pour le
compte de la Ddass (direction départementale des
affaires sanitaires et sociales, aujourd'hui remplacées
par l'aide sociale à l'enfance gérée par les départe-
ments), rôle qu'il endossera durant onze années.
G e o rges Lacroix s'est aussi fortement investi au sein de la
caisse d'allocations familiales d'Elbeuf, comme adminis-
trateur tout d'abord puis, comme président du conseil
d'administration, fonction qu'il a occupée de 2006 à 2011 .
Il a géré à ce titre la phase préparatoire du regroupe-
ment des différentes CAF de Seine-Maritime, projet
d'importance où il a tenu un rôle majeur.
Ses différentes aspirations et convictions, qui ont
guidé sa vie et ses actions, lui permettent, à la veille de
ses 71 ans, de recevoir cet insigne honorifique, sym-
bole d'un parcours exemplaire. Le 13 Novembre 2014
PL : Toutes mes félicitations, Frangin !!! Tu le mérites.
Voyez le diaporama, ci-joint. Pierrot

Sylviane Galindo
Juste un petit mot pour envoyer toutes mes sincères
félicitations pour la nomination de votre frère
Georges, de la Croix de Chevalier de l'Ordre National
du Mérite. 
Il a de quoi être fier et je suis sure que vous même êtes
très fies de lui. Bon weekend. Sylviane Galindo-Froesch
PL : merci Sylviane. Je transmets à mon frère. Bisous
Maarifienns. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Georges Lacroix Chevalier National de l'Ordre du
Merite

18/11/14
Sylviane Galindo

Bonjour Pierrot, Cela me manquait de ne pas avoir de
nouvelles "fraîches" sur le Lien, mais je comprends très
bien que de prendre des vacances et surtout de pouvoir
visiter votre fils on peut attendre votre retour au "bercail"
Je suis contente d'apprendre que vous ayez passé de
bonnes vacances en sa compagnie.
Je suis desolée d'apprendre que Jackie Gardey a perdu
son papa; je me souviens très bien de la famille Gardey
dont j'avais une camarade de classe et si mes souvenirs
sont bons je crois me rappeler que Mme Gardey etait
institutrice a l'ecole du Maarif rue Fabre d'Eglantine. 
Ils avaient une villa sur le chemin de l'ecole?
Aussi j'apprends le décès d'une dame Carmen Sanchez,
si cela était son nom de jeune fille, c'était aussi une
camarade de classe.
La vie nous apporte de bons moments mais aussi de
dures épreuves. A ces deux familles je présente mes
sincères condoléances.
Ici tout va aussi bien que possible et la semaine pro-
chaine nous fêterons la fete de "Thanksgiving" -Fete
de l'Action de Grace-debutée par les premiers pèlerins

sur la "Nouvelle Terre" et, où, pour la plupart du
temps l'on fait rôtir une dinde.
Je vous envoie une photo de ma petite fille Sylvie pour
l'Halloween, 4ans 1/2 et qui commence a apprendre le
français.

Sylvie, petite fille de Sylcaine Galindo
Comme d'habitude, Merci pour le travail que vous
faites et qui nous permet d'avoir des nouvelles des
amis. Bye bye. Sylviane
PL : Avec plaisir. Gros bisous aux Américains. Vive El
Maarif !!! Pierrot

Louise Diamante
La dictée 100 fautes. Cela dépend ! Voir le fichier ci joint

Maryse Duarte
Viva España !!
http://www.youtube.com/embed/nf9ypRpbZMA

PL : Nous avons reçu des mails d'André Alvarez,
Louise Diamante
Dictee_incroyable

17/11/14

Marie-Claude Henry, née Rioual
Germaine Bernabeu

Marie-Claude Henry, responsable de l'Antenne de
Bretagne, a perdu sa Maman, Marie-Jeanne Rioual
qui a beaucoup fréquenté la Paroisse du Maarif, sur-
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tout les Sœurs de la Présentation et elle était un fer-
vente adhérente du MAS.
La perte de sa maman est une cruelle épreuve et nous
présentons à Marie-Claude et sa famille toutes nos
plus sincères condoléances. Nos prières les accompa-
gnent. Germaine Bernabeu

André Alvarez
Pour toutes les femmes et aussi pour nous les hommes
pensons à nos mères.(Voyez son pps)
Salut Pierre, heureux pour vous d'avoir était voir vôtre
fils si loin, lui aussi.
Moi par contre les miens mon petit-fils ma belle-fille
et mon fils, je les vois presque tous les matins sur
Skype, car moi aussi ils s'ont trés loin Nouméa. Enfin
c’est la vie voilà. bisous à vous deux. Dédé.
PL : Merci Dédé de ta gentillesse. Bises à Françoise.
Pierrot

Claude Sanchez
Merci Pierrot pour ton annonce. décès de sa maman,
Carmen Casado. Pour Rosas en Septembre 2015, cette
fois-ci nous y serons parce que malheureusement j'ai
perdu Maman en Septembre dernier et je serai donc
apte à pouvoir me déplacer, ce à quoi j'avais définiti-
vement renoncé pour son soutien permanent. Ainsi va
la vie qui nous mène à hue et à dia. A bientôt en 2015...
P L : Merci Claude, pour ton mail. Bon courage. Pierro t

Rose et Amin Macia
Bonsoir Martine et Pierre. Je pense que votre voyage à
Bali s'est bien passé et que vous avez bien profité de
votre fils.
Vous nous avez beaucoup manqué mais un enfant
passe avant tout. Bises à vous deux. Rose et Alain
PL : Merci de ces belles photos

16/11/14
Floreal Casado

Cher Pierrot, c'est avec tristesse que j'informe la famil-
le Maârifienne, du décès de ma soeur Carmen Casado,
la mère de mon neveu Claude Sanchez.
(il était avec nous à Rosas en 2011) et qui a veillé sur
elle pendant de nombreuses années avec un dévoue-
ment et une abnégation totale jusqu'à ce que la mort
l'appelle. En effet,elle est morte le 18/09/14 et ses
obsèques ont eu lieu le mardi suvant.
Je te prierai d'en informer Germaine Bernabeu ainsi
que Rose Macia. Josette et Floréal Casado
Sincères Amitiés.(Il me semble que mon message ne te
soit pas parvenu, par conséquent, je te l'envoie à nou-
veau ce jour : 15/11/2014. Amitiés.)
PL : En effet, Floréal, je n'ai reçu que ce dernier mes -
sage. Nous présentions toutes nos condoléances à
toute ta famille. Bon courage. Amitès Maarifiennes. Je
transmets ton mail à Germaine et à Rose. Pierrot

Rose et Alain Macia
A l'attention de Sanchez Claude et Casado Floréal
La famille Maarifienne et à nouveau en deuil suite au
décès de Carmen Sanchez. Alain se joint à moi pour
présenter à Claude et Floreal ainsi qu'à la famille nos
plus sincères condoléances. Nous sommes avec vous
dans la peine. Rose et Alain

Sylviane et Claude Sanchez à Rosas 2011

Annie Lopez
Coucou, En relisant la première page de notre site, je
vois que tu écris "merci à la ville de Las Rosas", je
crois savoir que le village de catalogne s'appelle Roses
(en catalan) et Rosas en castillan. Voilà Pierrot pour ta
petite information, bien que je sois sure que tu le
savais déjà. Gros bisous à vous tous. Annie
PL : Merci Annie de ton mail. Et oui, bien sûr que je le
savais, mais je crois qu'il y a plus de Casablancais
Pieds-Noirs à Rosas que d'habitants, tant en entend
partout, notre langue de chez nous !!!! Je te fais de
gros bisous Maarifiens, bienque tu sois Maarifienne
que par Mariage avec ton Lucien de la Rue Esterel,
mais, tu es toujours là pour le Lien. Biz. Pierrot
15/11/14

André Alvarez
Salut Pierre. Pour tous, superbes images (Voir pps
"Mirifique")
Au fait, comment ca va : cela fait longtemps que je n'ai
de tes nouvelles !
Vous étiez en vacances : j'espère que tout va pour le
mieux pour ta chérie et toi même. bisous à plus 
PL : Ici tout va bien : Nous ne sommes pas touchés par
les inondations, grâce à Dieu. Nos vacances en
Indonésie, se sont bien passés : Nous étions avec notre
fils, Stéphane, qui est architecte à Hong-Kong : Nous
étions ravis, tu penses bien !!! Avec Martine, nous
saluons ta famille. Biz. Pierrot

José Nuñes
Bonsoir Pierrot, Juste une photo pour nos amis les
pécheurs. Ici à Tan Tan plage, il fait très chaud en
pense beaucoup à vous tous, avec le mauvais temps, en
France. Bisous a vous tous les amis. Les Nomades
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PL : Merci José de cette belle prise. Fais un gros
bisous à Christine. Profitez-en bien. Bisous. Pierrot

José Nunes à Tan Tan, au Maroc le 15
Novembre 2015 !

Maryse Duarte
Biz et bon week à tous. Maryse et Juan. La belle
époques quand les humoristes avaient de l'humeur
sans vulgarité !

Rencontre
Astronaute recherche femme lunatique.
Artificier cherche femme canon.
Sourd rencontrerait sourde pour trouver terrain d'en-
tente.
Jeune homme désintéressé épouserait jeune fille laide
même fortunée.
Abeille épouserait frelon. Lune de miel assurée.

Emploi
Metteur en scène cherche nain pour rôle dans court
métrage.
On recherche deux hommes de paille (1 grand,1petit)
pour tirage au sort.
Cannibale mélomane cherche travail dans opérabouf-
fe.
Offre bonne place de gardien de vaches. Paiement par
traites.
Inventeur produit amaigrissant cherche grossiste.

Achats, ventes
Cause fausse alerte, vend cercueil en ébène, jamais
servi.
Chien à vendre : mange n'importe quoi. Adore les
enfants.
A vendre robe de mariée portée une seule fois, par
erreur !
Services 
Analphabète? Écrivez-nous dès aujourd'hui pour obtenir
une brochure gratuite sur nos formations a c c é l é-
r é e s .
Divers
Homme sans histoires recherche éditeur pour devenir
écrivain.
Souffrant d'insomnies, échangerait matelas de plumes
contre sommeil de plomb. 
Échangerait voiture de sport endommagée contre chai-
se roulante en bon état.

14/11/14

Inondations dans le Var
Louise Diamante

Pour ceux qui ne connaissent pas notre département
Nous n'avons pas été épargnés !! Inondations dans plu-
sieurs communes des Alpes-Maritimes. Quelques
photos de notre belle Côte d'Azur.
h t t p : / / m . n i c e m a t i n . c o m / a n t i b e s / p h o t o s - i n o n d a-
t i o n s - d a n s - p l u s i e u r s - c o m m u n e s - d e s - a l p e s - m a r i-
times.1979054.html
PL : Nous pensons fort à tous ceux qui sont sous les
dégâts des inondations et aux 5 disparus. Que Dieu
nous protège. Pierrot

12/11/14
Annie Lopez

Bonsoir Pierrot Martine, le 10 novembre est arrivé,et
j'ai ouvert "le Lien" et j'ai ainsi appris le décès du Papa
de Jakye Gardey que j'ai eu la joie de rencontrer à
Balaruc pour la rencontre de Pentecôte de notre cher
Padre. Je n'ai pas l'adresse électronique de Jakye, et je
te demande donc de lui transmettre toute ma sympa-
thie et mes sincères condoléances, la perte d'un Papa
est toujours très triste. Je t'espère en forme ainsi que
Martine, bisous Annie
PL : Merci Annie, Nous pensons fort à Jackie et toute
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sa famille. Pour nous, tout va bien grâce à Dieu.
Bisous Maarifiens. Pierrot

Mr Gardey
Jackie Gardey

Bonjour Pierrot, Je t'informe du décès de mon père,
survenu le 01 octobre. Il allait avoir 93 ans le 16
décembre. Il est mort alors qu'il se rasait, donc sans
souffrance. Je salue tous les amis mâarifiens. Jackie
PL : Jackie, nous te présentons toutes nos condo -
léances, ainsi qu'à ta famille. Nous te faisons de gros
bisous. Pierrot. Je fais copie à Germaine

Gusano Sanchez
Toutes nos condoléances à la famille Gardey. Fernand
Sanchez : bises à toute la famille 
PL : Merci Gusano. Je transmets à Jackie. Biz. Pierrot 

Najib Sefrioui
Bonjour Mr Lacroix. Merci pour tout. 
PL : Avec plaisir

11/11/14

Daniel Rodriguez et Armand Duarte

Najib Sefrioui
Je m'appelle Najib Sefrioui. J'ai passé toute mon
enfance au Maarif. Je suis (ainsi que mes autres ferres
et soeurs) à la recherche d'une famille espagole du
nom de Lopez (ou Lopes) qui habitait en face de nous
à la rue Mont Perdu. La famille Lopez avait deux filles
Daniella et Martina. Mme Lopez avait une fiat 600 et
Mr Lopez roulait avec une vielle Peugeot 403.
Ils ont quitté le Maroc courant les années 90. Je vous
serais très reconnaissant si quelqu'un de votre membre
pourrait nous aider à les retrouver.
Email: najibsefrioui@msn.com
Gsm: 00 212 6 61 31 09 33. Merci et à bientôt. From
najib sefrioui. 212 6 61 31 09 33. Casablanca Morocco
PL : Bonjour Najib, Je vais diffuser votre mail sur
notre site : www.le-lien-maarif.com; J'espère que
vous aurez des réponses. Inch Allah. Salutations
Maarifiennes. Pierrot Lacroix 

Claudio Ocana
Coucou Pierrot. Je vous envoie cette très belle chanson
Amitiés Maârifiennes. Claudio. Señor
http://www.youtube.com/watch?v=QsRPYB7Ghdc

Daniel Rodriguez
bonjour Pierrot; je vous remercie d'avoir répondu rapi-
dement à ma requête concernant la recherche de Mr
Dorian Agullo, en effet la photo n'a pas été jointe, la
voici. j'espère que cette fois là ça marchera.
Je suis Daniel Rodriguez et j’habite à Berre L'Etang
13130 Bat A No 28 Le Bealet. Mon tel 0442743908
mon adresse mail : rodriguezdaniel13@hotmail.fr
J'ai aussi repris contact avec Armand Duarte et sa gen-
tille épouse avec qui nous avons passés une bonne soi-
rée en nous remémorant nos souvenirs . 
Je vous souhaite bonne réception et vous remercie
pour votre intervention. Amicalement.
1ere photo, Dorian Agullo en bleu, 2éme photo
Armand Duarte et Daniel Rodriguez.

PL : Nous avons eu des mails de André Alvarez;
Louise Diamante, Andréa Letanneur, José Pastor,
Georges Rodriguez

Pas de site du 20/10 au 10/11/2014

17/10/14

André Alvarez
Bien le Bonjour à tous et à toutes.

Bernard Paris
Salut Pierrot  et salut a tous ! Mon voisin m'informe que
son beau-père serait heureux de retrouver une vieille
connaissance du Maroc du nom de : Sorange Jacky, qui
a environ 78 ans, a vécu à Fes, quartier de la gare et
vivrait aujourd'hui a Casablanca : ce monsieur aurait 3
filles. J'ai proposé de passer une info sur le Lien. peut
être que…
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Merci par avance pour toute information. Peut-être par
ceux qui sont toujours sur Casa. Salut Bernard.

2008 à Marseille : Daniel Bravo, Céline, Lisa
et Bernard Paris

PL : Bien sûr, je mets ton message sur le site du Lien.
Inch Allah que qu'on puisse retrouver ce Monsieur ...
Bises à toutes tes Femmes ! Pierrot

Daniel Rodriguez
B o n j o u r, je viens de voir une photo d'un ami d'enfance
, Mr Agullo Dorian , il habitait a Casa au Maarif : son
père était cordonnier et il doit avoir entre 64 et 67 ans.
On avait un ami en commun : Michel Ruiz vendeur
de fromage dans la région de Meyzieu (69) .
Lors d'une discussion avec un ami Mr Armand Duarte
, qui m'a conseillé de voir sur internet “le Lien“ et là je
suis tombé sur la photo de mon ami Dorian (en bleu
sur la photo ). J'aimerai, si c'est possible, entrer en
contact avec Dorian par votre intermédiaire. Je suis
Daniel Rodriguez,  j'habite à Berre L'Etang. Mon
adresse mail : rodriguez....
Voici la photo de Dorian Agullo-Ponce -Roches-
Noires. Je vous remercie d'avance et compte beaucoup
sur vous. Salutations 
PL : Bienvenue dans notre site. Vous parlez d'une
photo de Dorian, mais cette photo n'était pas "atta -
chée" à votre mail : Dommage.
Je vais transmettre votre mail à Dorian et Armand :
Que la chance soit avec vous .. Pierrot

P L : Attention : Le mail que j'ai de Dorian n'est plus vali -
de : Cher Lecteur du site, pouvez-vous me donner une
a u t re adresse mail de Dorian Agullo. Merci d'avance

Réponse casi immédiate d'Armand Duarte
Bonjour Pierrot, Pour ce soir, 17/10, Daniel et son
épouse sont nos hôtes, et Je lui transmettrai tout sur
Dorian, Tarraga, et tous nos amis d'avant et de mainte-
nant car nous évoquerons tout, tout, nos RDVà Roses,
avant et bientôt (septembre 2015), Le Lien, Le Padre,
Pierrot, bon je ne puis tous vous nommer car ce soir je
n'en aurai pas fini. Je souhaiterai à travers toi remer-
cier chaleureusement Vinco et la personne qui a fait le
lien pour me transmettre un N° de téléphone, celui de
mon cousin «René Capel» que je n'avais plus revu
depuis près de 48 ans. 
Nous avons déjeuné un midi à Nice, et j'espère renou-

veler cette rencontre très riche en souvenir.
Mon épouse Nicole se joint à moi pour t'embrasser aff e c-
tueusement sans oublier ton épouse, Martine. A m i t i é
pour tous les Maarifiens. Nicole et Armand Duarte
PL : OK Armand, Merci de ta prompte réponse. As-tu
le nouvel E-mail de Dorian ???? Bonne rencontre ce
soir. Nous penserons à vous. Bisous à Nicole. Si tu
prend des photos ce soir de chacun des Maarifiens ....
: Envoies-les moi, pour le site. Amitiés. Pierrot 

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

14/10/14

Lacanau 2014 : Lucien Perez, velyne et
Sauveur Pugliese, Wanda et Emile Crespo
Annie Lopez

Bonjour Pierrot, Martine, C'est encore la tête pleine de
rires, d'émotion et de joie que je viens te faire ce petit mot
pour te dire combien la rencontre de Lacanau a été une
réussite, nous étions 85, après un très bon couscous le
samedi soir : soirée festive avec bal, chants, blagues, jeux,
nous avons d'ailleurs maintenant le meilleur chant du coq
(Francis Badalucco), et de la poule (la jolie A m é l i e
Gutierrez), puis dimanche matin balades, apéritif off e r t
par Evelyne et Sauveur Pugliese ainsi que Wanda et Emile
Crespo à l'occasion de l'anniversaire de mon cousin
Sauveur Pugliese (84 ans mais toujours aussi élégant et
beau), en suivant huitres, repas, tombola, et hélas le départ
un peu triste de nous quitter, j'ai eu la joie ainsi que Lucien
de revoir Claude et Elyette Magister, nous attendons
maintenant le prochain rassemblement du Padre pour le
séjour à Rosas au mois de Mai 2015 mais entre temps
nous nous retrouverons à Montpellier et à To u l o u s e
Encore une fois l'antenne de Bordeaux Nanou, Henri,
Isabelle et Gaétan toujours aussi disponibles, attentifs
et plein d'amitié et de sourires et de très gentils mots
pour les uns et les autres; voilà Pierrot mes impres-
sions, et merci de m'excuser si je suis un peu longue; je
vous embrasse à tous les deux et plein plein de bonnes
choses à vous tous lecteur du "lien internet". A n n i e
PL : Merci Annie de ton mail et de tes belles photos.
C'est beau de se revoir ainsi. Gros bisous. Bonjour à
Lucien, Pierrot
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2ème mail d'Annie :
bonsoir, Comme toujours tes gentilles réponses aussi
rapides qu'un éclair, et moi dans la précipitation, j'ai
oublié de te dire que notre chère présidente Germaine
était également des nôtres, ainsi que Juanita Gutierrez
qui venait de Marseille. Je t'envoie 3 nouvelles photos,
j'en ai beaucoup d'autres mais je ne suis pas assez
douée pour t'envoyer un diaporama. bisous
PL : Merci Annie : J'insère tes 3 nouvelles photos dans
le diaporama de Lacanau. Gros bisous. Pierrot

P L : Gilbert Heredia, toujours présent pour les
"Copains", nous a modifié le trombinoscope, afin d'in -
sérer Mathilde Williart, née Cruz,. merci Gilbert.

Vincent Salemi
Bonjour, Un ami vient de me transmettre un message
Prenez le temps de le lire !! Je vous invite à le diffuser
pour soutenir et demander la libération d'une personne.
Amitié. Vincent
PL : Dans ce site, nous essayons d'éviter les polé -
miques. Mais, si vous désirez le message complet de
Vincent, je le conserve et je pourrais vous le trans -
mettre. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante
Lacanau-Diapo

13/10/14
Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot, Ci-joint (par lettre), les photos des
Williart pour le trombinoscope. Bisous. Germaine

A Gilbert Heredia
Salut Gilbert, Je viens de recevoir de Germaine, 2 pho-
tos pour le Trombinoscope du MAS. Mr et Mme
Williart, lui Henri et elle, Mathilde, née Cruz.
Merci, si tu as le temps. Amitiés Maarifiennes. Pierrot

Mathilde Cruz (rue du Pelvoux)

12/10/14
L e c t u re de la lettre de St Paul, apôtre, aux
Philippiens (4, 12-20)
Frères et soeurs très aimés, je sais vivre de peu et dans
la pauvreté, je sais aussi vivre avec tout ce qu'il faut.
Toujours et partout, j'ai appris à vivre soit en étant ras-

sasié soit en étant affamé, en ayant ce qu'il faut ou en
manquant de tout ! Et si je peux vivre ainsi, c'est grâce
au Christ qui me rend fort. J'ai reçu ce que vous m'avez
envoyé : J'ai donc tout ce qu'il faut et même plus. Et
comme vous venez de m'aider alors que je j'étais dans
la gêne, Dieu vous donnera en son temps ce qui vous
manque, par le Christ Jésus. Alors, Gloire à Dieu notre
Père, pour les siècles des siècles, et que le Seigneur
Jésus vous bénisse ! Amen !

Inondations
Nous pensons fort aux habitants du Sud de la France,
qui sont touchés par les intempéries.

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante

8/10/14
PL : Depuis le 6 et le 7/10, il y a un "bug" dans le site
que je ne comprends pas !
Si on clique sur une photo, c'est une autre qui apparaît
et si on clique sur une rubrique, c'est une autre qui
apparaît. Désolé, je suis à la recherche de ce problè -
me !!!!

7/10/14
Marie-Louise Follana

Bonjour Pierrot, Comme vous a dit Manu Muñoz, je
suis une vraie maârifienne et comme j'ai senti le besoin
de plusieurs d'entres nous de pouvoir communiquer
rapidement avec les moyens qui sont à notre portée, j'ai
créé ce forum facebook qui est hors de danger puisqu'il
est privé : ne vous inquiétez pas, j'ai lu en tapant sur
google le lien tout ce qui est noté comme n'importe qui
pouvait le faire en prenant les identités et souvent plus
alors que sur le forum nous ne mentionnons rien de cela
sur nos murs donc pas d'inquiétude, nous voulons sim-
plement des retrouvailles rapides et avec des écrits
immédiats, j'en ai d'ailleurs parlé avec Germaine
Bernabeu qui était enthousiaste de mon projet, puisque
nous sommes la dernière génération du Maârif.
Si vous voulez participer et faire passer le lien ci-des-
sous sur le journal cela serait un plus pour tous et je
suis sûre que le Père Aubert aurait été content de voir
cette évolution et chacun pouvant retrouver aussi des
amis comme j'ai pu le faire d'ailleurs. 
(Nota : Pour contacter Marie Louise : 
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marie-louise.follana@orange.fr)
Merci de votre compréhension et j'espère à bientôt !
Marie-Lou Follana
PL : Bonjour Marie-Lou, Bienvenue dans notre site. Je
mets volontiers votre texte à disposition de nos lec -
teurs, mais concernant les réseaux sociaux, j'ai déjà
donné mes réflexions en date du 23/9/14 ... Je vous
souhaite plein succès à votre forum. A m i t i é s
Maarifiennes. Pierrot

PS :Attention aux Mentions légales :
Droits d'auteur - Copyright :
L'ensemble de ce site relève de la législation française
et internationale sur le droit d'auteur et la propriété
intellectuelle. Tous droits de reproduction sont réser -
vés, y compris pour les documents photographiques.
La reproduction de tout ou partie de ce site sur un sup -
port électronique quel qu'il soit, est formellement
interdite sauf autorisation expresse du directeur de la
publication.
La reproduction des textes de ce site sur un support
papier est autorisée, tout particulièrement dans le
cadre pédagogique, sous réserve du respect des trois
conditions suivantes :
1-diffusion gratuite; 
2-pas de modification ni altération d'aucune sorte des
documents reproduits;
3-citation claire et lisible de la source de la façon sui -
vante : « Ce document provient du site internet
w w w.le-lien-maarif.com les droits de re p ro d u c t i o n
sont réservés et strictement limités.

Germaine Bernabeu

Bonjour Pierrot. Je te demande de bien vouloir passer
cette page du Lien n° 210, concernant notre rencontre
à ROSAS pour les 50 ans du Lien sur le site. Je comp-
te sur toi. Bisous. Germaine
Rassemblement National Exceptionnel. Nous allons
fêter les 50 ans du Lien. Il aura lieu pour l'Ascension
du 14 au 18 Mai 2015 à Rosas en Espagne.

André Alvarez
A tous ceux et celles qui sont fans du King comme moi
voici Elvis, 2 mois avant sa mort
Bonne journée à tous les maarifiens et maarifiennes :
Quelqu'un a récemment découvert cet enregistrement
d'Elvis Presley.
Deux semaines avant la sortie de la chanson, en juin
1977, il l'a chantée pour la toute première fois en
public. Ça donne des frissons...Il n'avait plus que 2
mois à vivre. C'est beau … incroyable … ça c'est
Elvis, le vrai ! Voir le mail d'André

6/10/14
Georges Gonin

B o n j o u r, Je m'appelle Georges Gonin, je suis né à
Casablanca en 1951, j'habitais le quartier La Foncière,
rue Eugène Barathon (entre la place des alliés et le rond
point Chimicolor); mes parents allaient au Maarif, (moi
je me souviens que des années 60), manger des bro-
chettes dans un café ou il y avait un perroquet.
On allait dans un magasin acheter des produits pour
faire l'anisette, on achetait des "mounas" dans une
boulangerie, on ...
Ma arrière grande tante habitait le Maarif: son nom de
jeune fille était Tito Carmen ou Maria (je ne souviens
plus trés bien)
J'aimerais avoir de ses nouvelles ... difficile bien sur!
Existe-t-il des annuaires (téléphoniques par exemple)
où on pourrait retrouver les noms. Les pouvoirs
publics ont peut être fait des recensements, peut-être
avez-vous des noms d'habitants que vous connaissez,
peut être... merci de votre aide. amicalement. Georges
P L : Bonjour, Bienvenue dans notre site www. l e - l i e n -
maarif.com. Personnellement, je ne connais pas la
Famille Tito, mais je transmets votre mail de re c h e rc h e
à 2 personnes : La Présidente du M.A.S. Germaine
Bernabeu, et à Alain Macia qui fait des rassemblements
des habitants de la Foncière. J'espère que l'un des 2,
vous renseignera. Je vous envoie la lettre de bienvenue
à notre site. Bonne chance. Pierrot Lacro i x

Sylviane Galindo
Bonjour a tous amis du Lien. Tout va bien ici et je sou-
haite qu'il en est de même pour vous et votre famille.
Voila que depuis quelques jours, j'ai décidé de mettre
les tas de photos de famille en ordre -plus ou moins-
dans des albums. Bien entendu il y en a certaines qui
sont mêmes d'une époque où je n'étais pas encore de ce
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Photo de l'A.I.A. Mr Galindo 1947

monde, c'est pour vous dire le travail! 
En tout cas parmi ces centaines de photos j'ai "retrou-
vé" une ou est mon père, Antoine Galindo, avec un
groupe d'ouvriers qui comme lui travaillaient a l'A.I.A
(puisque dernièrement on parle assez de cet endroit). 
Mon père et ce groupe ont donc travaillé sur cet avion
destine au Roi du Maroc, Mohamed Cinq, n 1947. J'ai
pense que cela ferait peut être plaisir aux personnes
ayant travaillé et habité a l'A.I.A, au Camp Cazes. En
tout cas, comme toujours, merci a chacun de vous qui
prenez le temps de s'occuper de ce cher site "Le Lien".
Bonne semaine a tous. Sylviane Galindo-Froesch
Sur la photo, j'ai oublié de dire que mon père, A n t o i n e
Galindo, est la 5ème personne debout en partant de la
droite... donc la 7ème en partant du cote gauche... Sorry!
PL : Merci Sylviane. Je vais transmettre votre mail à
Nanou Franco qui voulait des photos de l'AIA.Gros
bisous. Pierrot

5/10/14
Evangile selon St Matthieu (21, 33-43) 
Jésus disait au chef des prêtres et aux anciens : "
Ecoutez cette parabole : 'Un homme possédait un
domaine. Il y planta une vigne, l'entoura d'une clôture,
y creu-sa un pressoir et y bâtit une tour pour la sur-
veiller. Puis il la donna en fermage à des vignerons et
partit en voyage. Au moment de la vendange, il envoya
ses serviteurs pour se faire remettre la récolte. Mais les
vignerons se saisirent d'eux, frappèrent l'un, tuèrent
l'autre et lapidèrent le troisième. Le propriétaire
envoya alors d'autres serviteurs plus nombreux que les
premiers, mais ils furent traités de la même façon.

Finalement, il leur envoya son fils en se disant : 'Ils
respecteront mon fils !' Mais en le voyant, les vigne-
rons se dirent entre eux : " Voici l'héritier, allons-y !
Tuons-le et nous aurons l'héritage ! " Ils se saisirent de
lui, le jetèrent hors de la vigne et le tuèrent'…. Eh bien,
leur dit Jésus, quand le maître de la vigne viendra, que
fera t-il à ces vignerons? " Ils lui répondent : " Il fera
misérablement périr ces misérables, il donnera la
vigne en fermage à d'autres qui lui remettront le pro-
duit en temps voulu ! " Jésus leur dit : " Il y a dans les
Ecritures : 'la pierre rejetée par les bâtisseurs est deve-
nue la pierre d'angle : voilà l'oeuvre du Seigneur, une
merveille sous nos yeux !' Aussi, je vous le dis : le
Royaume de Dieu vous sera enlevé pour être donné à
un peuple qui lui fera produire son fruit 

PL : Notre ami Gilbert Herdedia fidèle au site depuis
de nombreuses années, nous permet de gagner de la
place sur notre site : www.le-lien-maarif.com

Gilbert Heredia 1965 et 2009
Gilbert reprend tous vos messages et "fabrique" un



fichier "pdf" qui permet d'économiser de la place sur
le site.Le site est limité en place, comme un tiroir qui
a force de remplir, serait "plein" !
Il faut faire du ménage de temps en temps ...Merci
Gilbert de ton travail. Bonne continuation. Pierrot

Alain Colombo 
Soirée Karting...à mes amis sportifs qui osent encore
bouger, j'organise une soirée Karting : Salut mes amis
retraités et proches de la retraite. J'organise une soirée
karting et je sais que vous êtes fan de sensations fortes.
Si vous êtes intéressés faites-le moi savoir pour arrêter
une date en fonction du nombre, le parc est limité !!!
Voyez les détails ci-dessous à bientôt les amis. Alain
PL : Salut Bérangère, Merci de l'invitation d'Alain,
mais où se trouve le terrain de Karting ??? Aucun
fichier annexé ??? Biz. Pierrot

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Jean Lacroix

1/10/14
Freddy Guerit

Freddy Guerit et son petit bouc
Ah! quelle était jolie la chèvre de monsieur Seguin,
non là c'est un petit bouc de trois semaines !
Et oui, les soixante dix années approchent, je les
a ffronte avec une éternelle jeunesse à cette âge là, faut
gérer sa santé, comme l'on dit "la nature nous lâche"

faisant en sorte d'être nous même la nature et donnons
nous rendez-vous dans les années 2037 avec des rotules
un peu usées.
Mon amitié au site, ma fraternelle pensée aux copains
et aux ados dont j'ai gardé le souvenir intacte. Salut! à
toi mon vieux copain Pierrot et bise à Martine. Fred
PL : Salut Freddy. Merci de cette belle photo.
Hier, j'ai eu Gilbert Heredia au téléphone, qui voulait
avoir de tes nouvelles. Alors, je lui fais copie de ton
mail. Ici, tout va bien : Dieu Merci, nous avons échap -
pé aux inondations, mais à Montpellier .... Amitiés
Maarifiennes. Pierrot 

Les Salesiens 
définition via 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Sal%C3%A9sien
Les salésiens de Don Bosco (s.d.b.) sont les 16 092
religieux (au 1/1/20081) regroupés dans la Société de
Saint François de Sales, congrégation pontificale.
Avec les 14 655 religieuses (au 1/1/2008) couramment
appelées salésiennes (de leur véritable nom Les Filles
de Marie-Auxiliatrice), avec les 24 196 (au 1/1/2008)
salésiens et salésiennes coopérateurs (un tiers-ordre) et
avec les 25 autres groupes nés ultérieurement, ils for-
ment la famille salésienne. La congrégation des salé-
siens a été fondée à Turin par saint Jean Bosco, le 18
décembre 1859 avec 17 jeunes qui l'accompagnent
depuis plusieurs années. Mais l'idée de s'appeler salé-
siens est née le 26 janvier 1854 avec quatre de ceux
qui s'engageront comme religieux2 : saint Jean Bosco,
comme tous les habitants du Piémont, connaissent
saint François de Sales, appelé aussi l'apôtre de la dou-
ceur. C'est pour cette douceur que Don Bosco choisit
le nom de salésien. La vocation de la congrégation des
salésiens est de donner une éducation à la jeunesse. Ils
ont pour cela la gestion d'écoles, principalement pro-
fessionnelles, de maisons à caractère social et de
paroisses. Ils sont présents sur les cinq continents.
L'ordre a actuellement Pascual Chávez Villanueva
pour neuvième Rector Major (supérieur mondial).

Marie Celeste Barbat
Bonjour à tous mes amis, bisous de M Celeste
PL : Voyez son "pps"

PL : Nous avons reçu des mails de Louise Diamante,
Georges Rodriguez
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